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〈会社名順で掲載しています〉

GENKI な 会員企業紹介
大阪府倫理法人会には、各分野で活躍されている『GENKI な会員企業』がたくさん在籍しています。
倫理経営や活力朝礼を取り入れ、成長し続けている会員企業を紹介します。
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松原市倫理法人会 幹事

住所／大阪府松原市若林
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父親が５４歳、私が２８歳。父親が５４歳、私が２８歳。
まさに、食べていくためのまさに、食べていくための再出発再出発でしたでした

㈱オーティーロジサービス　専務取締役　大
おおつか

塚　満
みつる

 氏
東大阪市倫理法人会 副事務長

住所／大東市新田北町4-50
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　1月6日土曜日、シェラトン都ホテル大阪にて大阪府倫理法人会
新年互礼会が執り行われました。 本年度は総勢600名以上での
開催となり ました。
　式典では川村会長、内田近畿方面長、小池副方面長にご挨拶
をいただき、 第二部の祝賀会では、大阪倫理法人会合唱団による
コーラス、各ブロックによる動画などが披露されました。 また、
優秀単会の発表などもあり、今期も目標必達を誓う新年の門出と
なりました。

新年互礼会新年互礼会令和 6 年度令和 6 年度

大阪府倫理法人会

各ブロックによる動画披露大阪倫理法人会合唱団

年内達成表彰

内田方面長 年頭の挨拶

川村会長 年頭の挨拶

山本法人SV 中締め木村法人SV 乾杯の挨拶小池副方面長 年頭の挨拶
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富士高原
研 修 所 経営者倫理セミナー
研修期間：1/12 ～ 1/14　参加人数：40名

一年の計は富士研にあり
八尾市倫理法人会　幹事　谷

た に ひ ろ

廣　慎
じ ん

　今回初挑戦だった富士研
は、まさに実践が濃縮され
た三日間でした。役を受け
る即ち“喜んで働く”(セ
ロトニン)、人とのつなが
り即ち“一体感”(オキシ
トシン)、“達成”(ドーパ
ミン)という実践を通じた

喜び＝“万人の幸福”を論理的にも“体感”としても
得ることができました。
　この学び、気付きを一時的なものにしてしまうのは
勿体無い。現在は、リスト化した実践目標を毎日見て
取り組んでおります。それを富士研三日間の感動を共
にした班のメンバーと共有しながら実践を続けており
ます。コツコツ、コツコツと積み上げ、更に段階を駆
け上がります！

倫理での学びを体得出来る富士研
枚方・交野倫理法人会　幹事　渡

わ た な べ

部 人
ひ と み

美
　富士研に私は２つの目的を
もって参加しました。
　1つ目、幼少期から母に対し
て抱いていた感情に終止符を打
つ事。
　素直な気持ちで母の事を想い
ながら施設で暮らす母に手紙を
書きました。

　2つ目、リーダーシップを学ぶ事。
　個性あふれるメンバーさん達と挨拶実習に取組みました。
　メンバー全員がお互いを尊重し、信じて待ち、役割を自身で
発見、取り組みました。目標達成の為、自分の想いをグッとの
み込み、一つになれた瞬間は忘れられない達成感というご褒美
なって私たちに降ってきました。
　関わって頂いた全ての方に感謝します。ありがとうございました。
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経営者倫理セミナー
　行きたくない人もいれば、行きたくて仕方がない人もいる。しかし、体験してみれば、「良かった」と
参加者はみな一様に顔をほころばせるのが富士研での経営者倫理セミナーの不思議なところ。
　言葉で伝えることが難しい体験がそこにはあります。実践力、生命感覚、純粋倫理の探求、チーム
ビルディングがたった三日でアップグレードされます。
　次回はぜひ、あなた自身の体験をお聞かせください。 （記：研修委員長・田

た む ら

村　薫
かおる

）

富士研での気付き
大阪梅田倫理法人会　幹事　林

はやし

 久
く に ひ こ

仁彦
　この度、富士研に参加させ
ていただき、誠にありがとう
ございました。
　富士研では、色々なカリ
キュラムがあり、日常生活を
離れ、自分を見つめ直す時間
をいただけました。その中で、
普段自分がどれだけ多くの人

や物にお世話になり、生かされている事に気付かされました。
　特に、自分を育ててくれた両親に対しとても感謝の心が
湧いてきました。
　また、他の倫理法人会の方とチームを組み、3日間生活を
共にする中で、深い絆と友情で結ばれ、仲間の有難さを感
じずにはいられませんでした。
　これも、倫理法人会という他にはない組織の強みだと改
めて感じ、入会して本当に良かったと思いました。

本　質
大阪みなと倫理法人会　実行委員　田

た ぶ し

伏 彩
あ や の

乃
　今回富士研に参加させて
もらって感じたのは、結果
の出せる組織構築と本気に
なる必要性でした。
　全く知らない年齢も違う
人が2泊3日ともに生活し、
課題達成のためにチームを
構築していく表向きの仲良

しではなく心から同じ目標を掲げ一致団結する組織作
りをチームリーダーを通して学びました。
　頑張る気持ちから小手先では達成できないと気づ
き、一生懸命になりみんなが絶対やり切ると覚悟を決
めて、人が本気になっていくところを実体験し難しい
課題でも本気になることで達成でき何でも挑戦できる
と感じ、自社、自単会にも活かしていきます。
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新 会
自 紹

入 員
己 介

2023年10月に高槻倫理法人会に入会致しました、日本で唯
一の「薬剤師と女子プロゴルファーの二刀流」、西山泰代と
申します。スポーツは心技体のバランスを保つことがより良
い結果につながります。特にゴルフはメンタルが大きく影響
する競技の１つです。倫理で心の在り方を学び、それを実践
することでゴルフを通じて多くの方々に勇気と希望を与えら
れるようなプロゴルファーになりたいと思っています。また
医療者でもありますので、スポーツと健康というテーマで社
会貢献につなげていけるよう、学んでいきたいと思います。

 （紹介者：一貫坂 彰 副幹事長／大阪府倫理法人会）

名神八日市カントリークラブ

西
にしやま

山 泰
や す よ

代 会員
（高槻市倫理法人会）

挑戦するのに遅すぎることはない！
大阪市内で弁護士法人を運営しております。倫
理法人会の名称を耳にすることはしばしばあ
り、よくある異業種交流会の類いという認識で
したが、ふとしたきっかけでＭＳに参加してみ
たところ、こんな素敵な学びができるところだ
ったのかと目から鱗が落ちました。何かを始め
ることには抵抗がないのですぐに入会しました
が、これからも毎週新たな気付きを得て磨かれ
続けていきます。

 （紹介者：東城 真利子 幹事／道頓堀倫理法人会）

弁護士法人アスト

鈴
す ず き

木 康
こういちろう

一郎 会員
（道頓堀倫理法人会）

倫理との出会い

松原市の兼光産業で厨房機器と厨房備品の販売
を行っています。入会のきっかけは友人である
堺市倫理法人会の村上さんの紹介でした。初め
てモーニングセミナーに参加すると、沢山のお
客様が所属されており驚きました。そして堺市
倫理法人会について弊社社長に相談したところ

「毎週必ず行って勉強して来い」と更なる入会
を促してくれました。本当に理解ある社長です。

今では、毎週の学びが楽しみで特に金曜日が待ち遠しい。
 （紹介者：村上 由利 会員／堺市倫理法人会）

株式会社 兼光産業

西
にしうら

浦 秀
ひ で と

人 会員
（堺市倫理法人会）

超ご縁が
2023年4月「何となく『時が来た』と感じた」と
いう理由で再入会しました。入会後に改めて氣付
いたのは「次に入会する時は、長く、しっかり学び
たい」と実は自分で決めていたということでした。
倫理と私の志事『楽読（らくどく）』という右脳開発・
脳トレ・速読教室との共通点が『（倫理も）脳科学』
だと昨年末氣付き、導かれていると感じます。
これからも自分が感じることを大切に、仲間たちと
共に更に深く学んで参ります。

 （紹介者：二宮 佳子 幹事／豊中市倫理法人会）

楽読（らくどく）豊中スクール

宮
みやうち

内 恵
え み

未 会員
（豊中市倫理法人会）

『脳科学』としての倫理

2006年から大阪市北区で弁護士をしておりま
す。一時は大阪地裁で非常勤裁判官をしていま
したが、今はとにかく目の前の仕事に必死で取
り組んでいるという状況です。これまで、心の
あり方については考えたことがありませんでし
たが、倫理では心のあり方を学べるということ
ですので、紹介してくれた高校の同級生に感謝
しつつ、勉強していきたいと思います。よろし
くお願い申し上げます。

 （紹介者：和田 篤樹 副会長／大阪市倫理法人会）

坂・畠山法律事務所

 畠
はたけやま

山 和
かずひろ

大 会員
（大阪市倫理法人会）

よろしくお願いします
大阪支店長として会計・財務の業務を行なって
おります。
毎週のモーニングセミナーでは気づきを頂いて
おり、自身の行動を反省し改善する機会となっ
ております。
5月に入会しまだ日が浅くまだまだ実践には至
っておりませんが、公私ともに関わる方々に少
しでもお役に立てるように、学びを実践し成長
していきたいと考えております。

 （紹介者：大野 義啓 幹事／新大阪倫理法人会）

税理士法人 古田土会計

梅
うめはら

原　翔
しょう

 実行委員
（新大阪倫理法人会）

自分の行動を省みる

大阪北区倫理法人会に入会してから約4ヶ月が
経ちました。朝早くから経営者の皆さんが元気
元気で、そのパワーがすごくて、その中にいて、
自分も元気になると感じています。また、今ま
で人の前に話すのが苦手な私が毎回皆の前に話
すチャンスをいただくことによって少しずつ皆
の前に話すことができるようになりました。
これからもMSで活躍していきたいと思ってい
ます。

 （紹介者：新見 香 幹事／大阪北区倫理法人会）

Care Earth 株式会社
ブイ クウン ティン 会員
（大阪北区倫理法人会）

元気！パワー！

一昨年の４月に開業届けを出して、SNSのコンサ
ル事業を始めました。それまでは、化粧品会社
で８年間会社員をしていましたが、「好きな場所
で自由に仕事がしたい」という気持ちから、パソ
コンで仕事ができるスキルを身につけました。倫
理法人会に入会して２ヶ月が経ちました。寒さが
苦手でMSになかなか参加できていませんが、参
加した際は、毎回素敵なお話が聞けて参加して
よかったと思えるので、続けて参加頑張ります！

 （紹介者：山田 由香 会員／名古屋市中川区倫理法人会）

コロフルールデザイン

瀬
せ と

戸 彩
あ や か

花 実行委員
（寝屋川市倫理法人会）

好きな場所で自由に仕事♪
「好きなように教育活動をしたい！」という思いから、教員
を退職。やりたいことはあるけれど、やり方が分からない
…そんな時に「経営者が集まる会があるからおいで」とお
誘いいただき、倫理法人会と出会いました。朝礼～終礼ま
で継続して参加してみると、皆さんの細かなところまでの
気配りや目標を達成するための協力体制など、短い時間に
これだけの方々が準備・改善・実践をされていることに驚
きました。学びをすぐ実践に変え活動している方々と一緒
に、私も自分を高めていきたいと思い毎週参加しています。

 （紹介者：中辻　順 幹事／大阪みなと倫理法人会）

MEG

阿
あ く つ

久津 千
ち ひ ろ

尋 会員
（大阪みなと倫理法人会）

学びを実践へ
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令和5年11月11日にグレイスライン社労士事
務所を立ち上げました中山広子と申します。
たくさんのご縁から梅田倫理法人会に入会する
こととなりました。
経営者一年生、皆様の体験を宝に学ばせて頂こ
うと思っております。
どうぞよろしくお願い致します。

 （紹介者：熊野 安芸子 副会長／大阪梅田倫理法人会）

グレイスライン社会保険労務士事務所

中
なかやま

山 広
ひ ろ こ

子 会員
（大阪梅田倫理法人会）

皆様の体験談は宝物
大東市倫理法人会に入会しました小原です。私
はIFA（独立系の金融アドバイザー）としてお
客様の資産運用のご提案や相続対策、事業承継
対策等を行っております。倫理法人会に入会す
ることで多種多様な業種の方々のご講話を聞く
機会を得ることができました。人生を通じた深
いお話を聞く機会が多く、常に新しい気づきが
あります。気づきを実践につなげていけるよう
今一度、真摯に倫理を学んで参ります。

 （紹介者：山之口 良子 副会長／大阪府倫理法人会）

株式会社ファーストパートナーズ

小
こ は ら

原 潤
じゅんや

也 会員
（大東市倫理法人会）

新しい気づきと学び

私は日本損害保険協会認定の損害保険プランナ
ーとして活動しております。入会のきっかけは、
ご紹介者の島津江さんより、一度見学に来ません
かとお声掛けを頂いたことです。実際にMSセミ
ナーを聴き、今後このようなチャンスはないかも
しれないと思い入会をさせて頂きました。現在は
自分が決めた100日チャレンジに挑戦中。タイト
ルのように一人でも多くの方に幸運、ご縁、笑顔、
感動を届けられるように日々頑張ってまいります。

 （紹介者：島津江 英樹 幹事／大阪梅田倫理法人会）

ヨシダホケンサービス

河
か わ い

合 郁
い く み

実 会員
（大阪梅田倫理法人会）

幸運とご縁と笑顔と感動を届ける損害保険プランナー
出張カメラマンをしている渡辺と申します。
12年のサラリーマン生活等を経て現職に至っ
ているものの、もがき続けている状況です。ず
っと悩んでも仕方ないし、状況を打開したいと
思い、昨年10月に入会しました。そして早速、
MSの撮影担当を拝命いたしました。MSに参加
していると気づきが多く、原点に返り、毎日コ
ツコツ実践。仲間に恵まれ、本当にありがたい
環境です。どうぞ、宜しくお願い申し上げます。

 （紹介者：中村 さとみ 監査／大阪尼崎倫理法人会）

フォト・ナベゾー

渡
わたなべ
辺　誠

まこと
 実行委員

（大阪尼崎倫理法人会）

もがいても仕方ない。まずは気づきと学びから。

2023年5月に体調を崩し、マイナス思考な自
分を変えようと、倫理を学ぶ決心をしました。
その結果、治ることのないと言われていた腎臓
の病気が快復。
倫理を学び、周りの方々の優しさを力に笑顔に
なる事で変わった、倫理の力に驚きを隠せませ
ん。
まだまだ未熟者ですが、倫理を学びながら笑顔
でイキイキと生きていこうと思います。

 （紹介者：今村 祐子 幹事／堺市北区倫理法人会）

株式会社ロココ

今
いまむら

村 元
げ ん き

紀 会員
（堺市北区倫理法人会）

体調を崩し見つめなおした自分

山田英樹と申します。弁護士・国家資格キャリア
コンサルタントとして仕事をしており、弁護士の
外、企業研修の講師やセミナー講師のお仕事を多
くしております。学生時代から教育分野に関心が
有り、学生の方対象のキャリア教育にも強い関心
をもっております。産業構造や人のつながり方が
変化する中、再度日本の良い所を見つめ直し、次
世代により良い世界を繋いでいけるよう、学んで
参りたいと思います。よろしくお願いいたします。

 （紹介者：鈴木 康弘 南大阪西部地区 地区長／大阪府倫理法人会）

上町総合法律事務所 代表弁護士

山
や ま だ

田 英
ひ で き

樹 会員
（堺市御陵倫理法人会）

日々の仕事を通じて日本、世界を良くしたい！

川村義肢株式会社の卸事業部門に勤務。今年8
月からご縁を頂いて、毎週、MSに参加させて
頂いております。
経営者の方々のご講和を拝聴する中で、経営者
の正しい念い、正しい考え方、正しい行動、そ
して決断力にいつも学ばせて頂いております。
私自身も心の針を正しく向けて、新規事業を成
功するために主役となって邁進していきます。

 （紹介者：大門　満 幹事／大東市倫理法人会）

パシフィックサプライ株式会社

松
まつもと

本 浩
こ う じ

司 会員
（大東市倫理法人会）

自分の心の針を見つめ直す

初めてモーニングセミナーに参加させて頂いて、
たくさんの友人知人が参加されていて驚いたと
共に、とても大切な学びをされてるなぁ…皆ん
な凄いなぁ…と感動しました。また、皆さんの
お話しされる内容にも感銘を受け良い刺激を受
けています。私も入会を機に少しでも素晴らし
い先輩方に近づけるように、参加出来る日を少
しでも多くして学ばせて頂きたいと思います。
どうぞよろしくお願い致します。

 （紹介者：日野 倫子 幹事／守口・門真倫理法人会）

株式会社オオクラ

大
おおくら

倉 基
もとふみ

文 会員
（守口・門真倫理法人会）

倫理の大切さ

小川会長とのご縁で入会しました㈱FirstStepの
宮脇です。7年前に設立し、アパート経営を中心
に細々と経営していましたが、父親の病気をきっ
かけに世の中の人を元気にしたいとの思いが強く
なり、確信のある健康と美の商材を世の中に広め
ることを始めました。経営は哲学であり、倫理法
人会の理念・考え方に触れることでとても良い刺
激を受けています。今後もメンバーから元気を頂
きながら共に成長していきたいと思います。

 （紹介者：小川 龍一郎 会長／大阪梅田倫理法人会）

株式会社FirstStep

宮
みやわき

脇 真
ま り

里 会員
（大阪梅田倫理法人会）

世の中を元気に！
初めまして伊勢和仁（いせかずひと）と申しま
す。金属加工の仕事をしています。
大阪梅田倫理法人会に入会したきっかけは3年
前に罹患した脳腫瘍（グリオーマ ステージ3）
がきっかけです。
34歳の若さでがん治療を経験して、身体を大
切に、心を大切に、人として清く正しい生き方
を学びたくて入会しました。

 （紹介者：熊野 安芸子 副会長／大阪梅田倫理法人会）

株式会社レーザーテック

伊
い せ

勢 和
かずひと

仁 会員
（大阪梅田倫理法人会）

梅田倫理法人会に入会して
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企 記画 事

えぇ感じの幹事さん
入会3年目以降の幹事のみなさんに、倫理を続けてこられた
理由や秘訣、倫理の魅力などを語っていただきました！

倫 理 法 人 会 に 入 会 し た の は
2019年7月、入会して丸4年が
経ちます。入会のきっかけは、
鴨頭さんのYouTubeに心を打た
れ自分も変わりたいという思い
からでした。倫理法人会を続け
ている理由は、昔の自分に戻り
たくないからです。辞めると確
実に嫌な自分に逆戻りしてしま
うでしょう。以前はやめてしま

おうかと思った事もありましたが、『なぜ入会したの？変わ
りたいからだろ！』自問自答しながら現在に至っています。
倫理法人会での一番の学びは、『万象我師』です。自分の気
持ちや態度が、面白いように相手に反映する、自分が与え
れば相手も与えてくれる、逆もあり本当に自分を変える学
びだと感じております。心が変われば相手も環境も変わる
ということを常に実感しながら実践中です。これからも倫
友と共に末永くこの学び続けていきます。

私にとっての倫理法人会豊 中 市

荒
あ ら

　瀬
せ

　　　賢
さとし 豊中市倫理法人会 幹事

㈱アサヒファシリティズ

倫理法人会を続ける理由
は、自分を磨き、人儲け
できる人間になりたいか
らです。私は大阪都島区
で「普及を楽しむ会」の
講師をするお役を川戸地
区長から頂きました。米
澤忍幹事長から普及につ

いて学ばせて頂き、実践すると、参加された方から感謝の言
葉を頂け、回を重ねるにつれ、人の役に立つ事が最大の喜び
だと気づきました。そこから、東京町田や道頓堀でも「普及
を楽しむ会」の講師をするお役を頂けるようになりました。そ
して、昨年、大手出版社を通じて、全国書店に著書が並ぶ全
国出版オーディションで優勝する事ができました。ひとえに
倫友が応援して下さったおかげです。これからも倫理法人会
で自分を磨き、人儲けができるような人間になり、沢山の人
に勇気を与えられる作家として、活躍できたらと思います。
ありがとうございます。

金儲け以前に大切な
人儲けができる人脈作り

大阪都島区

松
ま つ

　江
え

　隆
た か

　明
あ き 大阪都島区倫理法人会 幹事

松江隆明経営コンサルティング事務所

師匠から教わった人生の七味唐
辛子。

「人生の味付けをするのに必要な、
恨み、辛み、そねみ、ねたみ、嫌み、
ひがみ、やっかみの7つの感情の
事」とおっしゃいました。
脳は放っておくと、マイナスの事
象を探すように出来ていますので、
ある意味仕方がないんですね。だ

から倫理法人会の活動を続けています。理由は私が楽しく成
長出来る場であり、仲間との分かち合いの場であり、私の居場
所だから。です。そんな場所で学んだ事はマイナスの感情を
認めプラスの感情に昇華する事。今から行おうとする事、言お
うとしてる事は美しいか？醜いか？で決めるようにしています。
花は香り　人は人柄
野暮な事は言わずに、粋で鯔背（いなせ）で洒落が効く。
そんな生き方を続けて、実践ではなく習慣になった時それを
幸せの道と言うんじゃないか。そんな風に思っています。

人生の七味唐辛子枚方・交野

植
う え

　屋
や

　浩
ひ ろ

　幸
ゆ き 枚方・交野倫理法人会 副会長

整体院　スリーバランス

吹田市倫理法人会にて幹事を拝
命した有限会社都島産業の村尾
です。普段は廃棄物処理に携わ
り、企業や行政の環境問題改善
に取り組んでいます。実践を通
して深められる学びがあると感
じ、倫理法人会に入会しました。
幹事としてのお役を引き受けた
のも、倫理を「実践」するとい

うことが学べると感じたからです。お役のお声をかけて頂い
た方を信じ、自分の力を信じる。そして行動する。とてもシ
ンプルで、とても難しい実践で、素晴らしい学びの体験です。
MSに来られる方々が笑顔で自身の倫理体験を誇らしく
語っているのも、そうした体験に裏打ちされた「自信」と「成
功」があるからこそなのだと思います。私も倫理の諸先輩
方のように、自身を誇らしく語れるように、自分を信じて
行動できる倫理という場を通じ、これからも学びを深めて
いきたいです。

素晴らしい学びの場
―倫理実践を通して―

吹 田 市

村
む ら

　尾
お

　拓
た く

　也
や 吹田市倫理法人会 幹事

有限会社都島産業
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　入会後、学びのカリキュラムが多数用意されているのを知りましたが、特に富士高原研修所での研修に興味を持ってい
ました。是非行きたい！と思いチャンスを窺っていましたが、標準と違い一泊二日とハードルも高くなく、すぐに参加を決
めた次第です。この時点で入会して約4カ月、自分は本当にツイています。

　MSだけだと中々皆さんと腰を据えて話すことが出来ませんが、期間中交流を広げ親睦を深めることが出来ました。何
より研修での座学･ワークが大変面白く、スタッフの皆さんも倫理に則った優しく素敵な方ばかりでした。

　手入れの行き届いた、まるで美術館のような施設。霊峰富士を正面に見据えた最高のロケーション。
何より向上心に溢れた明るく美しい皆さん。全てが一生モノの思い出です。必ずまた参加します！

 初  代 井本勝夫氏
 ２代目 松田　清氏
 ３代目 辻　宗和氏
 ５代目 國場佳代氏

 ６代目 中田惠三氏
 ７代目 菊池哲也氏
 ８代目 黄　　麗氏
 ９代目 村尾泰史氏

 10代目 村上秀樹氏
 11代目 天冨　謙氏
 12代目 吉田悦治氏
 13代目 吉田祐介氏

　2023年9月、「本（もと）との繋がりを大切に
したい」という吉田祐介会長の想いから、歴代
会長の集いを初開催させていただきました。「歴
代会長の皆さん全員が、現役で明るく元気に働
かれていて仲が良いこと」を目の当たりにしまし
て、大阪中央区倫理法人会に所属させていただ
けることを、誇りに感じることができました。
　次回開催の際には、退会された元会長にもお
声かけしていくことと、分封単会にもお声かけ
させていただき、親子単会の絆も深めていきた
い展望が見えてきました。
　歴代会長に支えられている安心感と責任の重
みを感じられる機会になりました。
　皆様の単会でもぜひ開催されてみてくださ
い！！　　   （記：大阪中央区倫理法人会・会長

吉
よ し だ

田祐
ゆうすけ

介）

【大阪西ブロック主催 富士研一泊二日研修 感想】

大阪西ブロック活動報告

大阪尼崎倫理法人会 実行委員

中
な か お

尾 篤
あ つ し

志

歴代会長の集い　〜大阪中央区倫理法人会〜
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経営者の皆様、悩み事・困り事はありませんか？
私たちと一緒に学び・解決しませんか？
　当会では現在、大阪府下の29カ所にて、毎週火〜日曜日の朝６時30分
から７時30分まで「経営者モーニングセミナー」（MS）を開催しています。
倫理法人会に入会されますと、大阪府下だけでなく全国各地で開催されて
いるMSに参加することができます。

【 Ｍ Ｓ 】 最新のビジネス情報から、ベテラン経営者の体験談など、家庭
円満・会社繁盛の秘訣がてんこもりです！

 （詳細内容はMS予定表をご覧ください。）
【朝食会】 ＭＳ終了後は自由参加で朝食会を開催。異業種交流と情報交換

の場として積極的に活用されています。

大阪府倫理法人会　経営者モーニングセミナー（MS）のご案内
会員でない方も無料で、予約なしでご参加頂けます。

モーニングセミナーの流れ

モーニングセミナー朝礼の流れ

6：28～6：30
開始2分前

気持ちを整え、切り換える静寂の時間
開始２分前（予鈴が鳴ります）

6：30開始
開始（本鈴が鳴ります）
倫理法人会の歌　偶数月「夢かぎりなく」、
奇数月「夢はてしなく」を斉唱

6：35頃

17カ条斉唱「万人幸福の栞」輪読
当会の根本理念であり、生活の筋道である「純
粋倫理」のエキスが濃縮された栞の17カ条を
毎週１条ずつ、みんなで読んでいきます。
元気良く「はい！」と言って、栞を輪読すること
で、積極性を養います。

6：40頃 会長挨拶

6：45頃
会員スピーチ（ない時もあります）
会員が当会での学びを踏まえた日常生活での
気づきや体験を報告する時間。

6：50頃～7：25 〈講話〉詳しい内容は予定表をご覧ください。

7：25～7：30 連絡事項、誓いの言葉、終了（終鈴が鳴り
ます）

7：30～ 朝食会（自由参加）

6：00～6：10

モーニングセミナー朝礼
朝の挨拶（おはようございます。いらっしゃ
いませ、ありがとうございました）や、「ハイ」
の実習など、心を一つに声を出します。

豊中市倫理法人会・
MSの様子

　令和6年1月19日(金)～20日(土)新横浜プリン
スホテルにて3年ぶりに女性委員会正副委員長会
が開催され、塩井委員長と参加いたしました。
　当日は全国から39都道府県68名の正副委員
長が集まりました。一日目は和田局長のご挨拶、
宇都首都圏方面副方面長からは女性委員会の役
割、立場をお話いただき、その中で、大阪府女
性委員会の普及貢献目標と委員会参加率100%
に向けての取り組みを塩井委員長が発表されま
した。その後代表7都道府県の活動発表、二日目
の方面毎の分科会では、近畿の各委員会の状況
を知ることができ、交流を深めることができま
した。
　各女性委員会の普及のアイデアや熱意に触れ、
女性委員会ができることはまだまだあると実感
した二日間でした。今回の学びを近畿方面一丸
となって活かし、また単会の最強の応援団とし
て、令和6年度最後まで粘り強く、大阪府を明る
く元気に盛り上げます。

（記：女性副委員長　大
おおたに

谷 雅
ま さ こ

子）

 女性委員会 正副委員長会 参加レポート令和6年度
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今月の　　セミナーPick Up

このコーナーでは月替わりで単会がお薦めする各種セミナーをご紹介致します。

実践力で叶える自分未来像
■ 日時 3月7日㈭　6：30〜
■ 会場 ホテルヴィスキオ尼崎 by GRANVIA
 兵庫県尼崎市潮江1-4-1

北野美弥さんは美しい笑顔と、周りをパッと明るくする明朗快活な
お人柄で、正に大阪尼崎のマドンナです！お仕事は内外面からのア
プローチで魅力を引き出し、顧客さまのビジョンを叶える服装コン
サルとして活躍されています。入会のきっかけとなったナイトセミ
ナーで出会われた『実践力』という言葉。心打たれてすぐさま入会
を決意されました。それから３回目のバースデーを迎えられる日に
ご講話していただきます。初めてのW講話からの変化。自分未来
像を叶える為に、どのような実践をされているのかお話してくださ
います。みなさまのご参加を会場にてお待ちしております！

記  細見 千夏 副事務長／大阪尼崎倫理法人会

大阪尼崎倫理法人会 幹事　北
き た の

野 美
み や

弥 氏

大阪尼崎
倫理法人会

志在千里　Giverになろう！
■ 日時 3月21日㈭　6：30〜
■ 会場 新大阪江坂東急ＲＥＩホテル
 吹田市豊津町9-6

75歳の辻本加平さん。23歳から学習塾を立ち上げ、50年以上子ども
の教育に関わっていらっしゃいます。現在、地元堺で子ども食堂を主
宰して7年目、シングルマザーの子どもの教育サポート事業をしてい
る認定NPO法人子ども未来の活動も6年目と『Giver』として長期間
継続して社会貢献の活動をされています。更に今夏、発達障がいの子
ども達・保護者のサポートのため、放課後DAYサービスを地元堺で
立ち上げるために東弄西走している日々を送る加平さん。75歳になっ
ても志を持ち、お母さん子どもたちに『恩返しをする』という実践さ
れている今の辻本加平さんの想いを講話で是非聴いて頂きたいです。

記  本田 貴士 事務長／吹田市倫理法人会

堺市倫理法人会 監査　辻
つ じ も と

本 加
か へ い

平 氏

吹 田 市
倫理法人会

わざわざ遠路はるばる来る堺市中区
■ 日時 3月20日㈬　6：30〜
■ 会場 国際障害者交流センター（ビッグ・アイ）
 堺市南区茶山台1-8-1

堺市中区倫理法人会のマスコットキャラクター、押村直志君の講
話のご紹介です。彼のMS中の居眠りはとても有名。いや、居眠り
というより、もはや睡眠の域に達しています。おまけにイビキま
でかくので圧巻と言わざるをえません！直近では、「夢果てしなく」
斉唱時、直立不動でウトウトする芸当も！ MSの場は、睡眠学習と
言い張る彼が、倫理で何を学び、そして何を得たのか？乞うご期
待です。全国の倫理法人会でおそらく前代未聞の「講話者呼び出
し前居眠り（笑）」にも期待が集まります。堺市中区の名物と言え
ば押村直志君。そんな彼の講話を是非聴きに来てください！！

記  中西　奨 副会長／堺市中区倫理法人会

堺市中区倫理法人会 幹事　押
お し む ら

村 直
た だ し

志 氏

堺市中区
倫理法人会

最初の第一歩 〜足下の実践〜

■ 日時 3月28日㈭　6：30〜
■ 会場 ホテル セイリュウ
 東大阪市上石切町1-11-12

今月の大阪鴻池のピックアップセミナーは、3月28日㈭佐藤福男
法人アドバイザーです！最初の第一歩～足下の実践～と題し、倫
理の第一歩とは？大阪府倫理法人会の第一歩とは？今我々が学ぶ
倫理法人会のはじめの一歩を分かりやすく説いてくださいます。
また、この倫理をどう学ぶべきか、考え方や心の在り方、それに
伴い行動することについて、自分の実践、体験を通してとても分
かりやすく、楽しくお話してくださいます！ 3月28日、大阪鴻池
で佐藤節炸裂です！笑いあり、深～い学びありの大阪鴻池にぜひ
ご参加ください！

記  豊山 晶子 専任幹事／大阪鴻池倫理法人会

（一社）倫理研究所 法人アドバイザー　佐
さ と う

藤 福
ふ く お

男 氏

大阪鴻池
倫理法人会

幸福は技術
■ 日時 3月14日㈭　6：30〜
■ 会場 シェラトン都ホテル大阪 3F チャペルグレースホール
 大阪市天王寺区上本町6-1-55

この度、待ちに待った愛され人の西キャリア副委員長のご講話です！大阪
天王寺区倫理法人会に2021年10月のご入会。出会った頃から明朗愛和喜
働の人、それもそのはず！！実は2007年から北九州市洞海法人会へ入会、
委員会活動、単会事務長などもご経験。そして今回のテーマ『幸福は技術』
それは特別な才能や知識が必要な訳じゃない、その答えは西政彦と言う
人間を見て話しを聞いて頂ければ分かります。今のご本人からは想像出
来ない過去、でも倫理に出会い、気付き、実践し、そして身をもって見つ
けた幸福。技術により自分自身を巧みに扱う、まさに幸福になる秘訣を存
分にお話して頂きます！ご本人からの幸福オーラを感じに来て下さい！！

記  大倉　昇 専任幹事／大阪天王寺区倫理法人会

大阪府倫理法人会 キャリア副委員長　西
に し

　政
ま さ ひ こ

彦 氏

大阪天王寺区
倫理法人会

心の宝（村瀬氏）  捉え方（村田氏）

■ 日時 3月12日㈫　6：30〜
■ 会場 枚方ビオルネ5F ビィーゴ
 大阪府枚方市岡本町7番1号

まず、はにかんだ笑顔が素敵な村瀬さん。児童英会話教室を運営しつつ、国内外のECサイトで物
販も手がけられています。倫理では、共に高め合える仲間とホンモノを目指し、頑張っていらっ
しゃいます。講話は国内だけでなくイギリスとベトナムでの海外生活の経験から得た大切なこと、
倫理実践を通して学んだことを、お話いただけます。グローバルな視点でのお話がとても楽しみ
です。そして、とっても爽やかな村田さん。就労支援A型事業所で支援員をされています。モー
ニングセミナーでは、積極的に何かを掴もうとされている姿が、好感度バツグンです。そんな村
田さんだから、支援される方も安心できるのでしょう。講話では、倫理と出会ってからのご自身
や物事の捉え方に現れた変化などをお話いただけます。朝から前向きになれること請け合いです。
枚方・交野のホンモノのモーニングセミナーを皆さん是非お楽しみ下さい。

記  粟野 和明 幹事／枚方・交野倫理法人会

枚方・交野倫理法人会 会員

村
む ら せ

瀬 由
ゆ み こ

美子 氏

枚方・交野
倫理法人会

枚方・交野倫理法人会 会員

村
む ら た

田 熙
き り

理 氏
村瀬氏 村田氏
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大阪府倫理法人会
経営者モーニングセミナー

〈予 定 表〉

モーニングセミナー開催時間
6：30ＡＭ〜7：30ＡＭ

詳しくは大阪府倫理法人会事務局、
大阪府倫理法人会HPまでどうぞ
TEL 06-6125-5101
https://osaka-rinri.net/schedules/

モーニングセミナー・経営者の集い・ ナイトセミナーなど予定通り開催できない場合もございますので
参加ご希望時は あらかじめ単会へ開催の有無についてご確認をお願いいたします。なお、役職名に
つきましては、研究所辞令もしくは大阪府辞令で掲載しています。

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

1 金

高槻市 道頓堀倫理法人会 会長 森田　和枝 氏 希望は心の太陽 会場変更注意

東大阪市
東大阪市倫理法人会 会員 楠本　剛久 氏 近年の出会い方
東大阪市倫理法人会 実行委員 樋口　浩一 氏 人との出会いに感謝

大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 幹事 宮路　曜名 氏 今でしょ！
堺　市 堺市倫理法人会 幹事 磯部　晋吾 氏 視点を変える
大阪都島区 大阪府倫理法人会 監査 丸山　千寿 氏 気づきと成長
豊中市 大阪府倫理法人会 女性委員長 塩井真弓美 氏 実践と感謝はいつも隣り合わせ

2 土

大阪西区 東大阪市倫理法人会 顧問 野田しょう子 氏 愛あればこそ
松原市 松原市倫理法人会 会員 箱田　成司 氏 当たり前の幸せ
大阪北区 大阪北区倫理法人会 会員 林　　廣大 氏 是非に及ばず、やり抜く力！
堺市御陵 赤坂倫理法人会 幹事 若山陽一郎 氏 一杯のカレーライス
守口・門真 守口・門真倫理法人会 会長 中川　秀臣 氏 倫友（倫理法人会の仲間）に支えられて

3 日 大阪梅田 泉州倫理法人会 幹事 岡本　笑明 氏 目の前に起こることは全て未来からのギフト ～人生を変えてくれた倫理法人会～

5 火

大阪市 千里中央倫理法人会 幹事 江川　晴喜 氏 不幸な人の家から見える倫理の学びの大切さ
八尾市 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 柴崎　　猛 氏 死生観と事業継承
枚方・交野 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 福井　龍介 氏 やるときは、ひとつずつ
新大阪 新大阪倫理法人会 幹事 井阪圭太郎 氏 一体、なんの為に倫理を学ぶのか！？～無敵の存在へ～
堺市北区 堺市北区倫理法人会 事務長 今村　秀生 氏 アゴ－ラ通い二年間の振り返り
大阪みなと 大阪みなと倫理法人会 事務長 末藤　智也 氏 ～ 運命自招～

6 水

寝屋川市 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会委員長 永野　祥司 氏 明朗愛和軌道の実戦で日本一幸せなチームをつくる
千里中央 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 愛和の傾聴
道頓堀 大阪府倫理法人会 キャリア委員長 松藤　隆則 氏 明朗愛和で目標達成する組織が成功する
堺市中区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 福井　龍介 氏 家を継ぐ ～たゆたえども沈まず～
大東市 茨木市倫理法人会 会長 橘　　信吉 氏 自分が変われば、世界が変わる！

7 木

大阪天王寺区 大阪府倫理法人会 副事務長 則本　温史 氏 倫理とIT
泉　州 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 栗山　　章 氏 逆境をひらく
大阪鴻池 八尾市倫理法人会 会長 橋口　　大 氏 すべては自分次第
大阪尼崎 大阪尼崎倫理法人会 幹事 北野　美弥 氏 実践力で叶える自分未来像 P.11参照

吹田市 大阪府倫理法人会 幹事長 米澤　　忍 氏 倫理実践で未来の扉を開く
茨木市 茨木市倫理法人会 会員 土居　浩之 氏 活力朝礼の効果

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

8 金

高槻市 高槻市倫理法人会 会員 浦田　真一 氏 セカンドライフ『夫婦対鏡』『明朗愛和』の心で頑張ります?? 会場変更注意

東大阪市 鳥取県倫理法人会 相談役 長棟　信泰 氏 可能性を求めて
大阪中央区 吹田市倫理法人会 会長 宮田　博文 氏 やさしい気持ちがみらいをつくる（心即太陽）
堺　市 堺市倫理法人会 幹事 北原　雅美 氏 単会運営に係わりリーダーシップを学ぶ
大阪都島区 豊中市倫理法人会 幹事 石山　空来 氏 いのちの輝き
豊中市 千葉県 船橋市倫理法人会 幹事 白沼　　崇 氏 徳福一致の経営

9 土

大阪西区 大阪北区倫理法人会 相談役 田中　幹憲 氏 発見！　大切なもの！
松原市 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 運命は変えられる
大阪北区 大阪府倫理法人会 副事務長 加藤　　仁 氏 倫理との出会い『運命自招』
堺市御陵 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 ウェルビーイング実現のカギは“朝”にある
守口・門真 守口・門真倫理法人会 幹事 髙藤　俊行 氏 本を忘れず自坊改革 ～今必要としている人の一助となれ！～

10 日 大阪梅田 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 花野井勝浩 氏 成功の法則

12 火

大阪市 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 家庭に愛を
八尾市 八尾市倫理法人会 幹事 美馬功之介 氏 心即太陽　～自ら燃焼し、他を灯す～

枚方・交野
枚方・交野倫理法人会 会員 村瀬由美子 氏 心の宝 

P.11参照
枚方・交野倫理法人会 会員 村田　熙理 氏 捉え方

新大阪 吹田市倫理法人会 相談役 山元　久良 氏 脳出血して片麻痺障害者になって良かったーーー！
堺市北区 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 佐藤　福男 氏 最初の第一歩
大阪みなと 大阪府倫理法人会 副会長 浜野　太郎 氏 コロナ禍での心即太陽

13 水

寝屋川市 寝屋川市倫理法人会 幹事 米倉実佳子 氏 感謝は最強の気力
千里中央 京都府倫理法人会 会長 安澤　輝香 氏 幸せに生きる力
道頓堀 道頓堀倫理法人会 幹事 堀　　隆浩 氏 人生は神の演劇
堺市中区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 吉瀬　　融 氏 事業承継
大東市 大阪鴻池倫理法人会 専任幹事 豊山　晶子 氏 まずは思うこと

14 木

大阪天王寺区 大阪府倫理法人会 キャリア副委員長 西　　政彦 氏 幸福は技術 P.11参照

泉　州
泉州倫理法人会 幹事 上総　勝利 氏 私の倫理活用法
泉州倫理法人会 副専任幹事 齊喜　未来 氏 役に徹して役を越えない実践中

大阪鴻池 （一社）倫理研究所 研究室研究員 中西　康成 氏 最高の人生を送る三つの力
大阪尼崎 大阪都島区倫理法人会 副会長 本石　昌也 氏 ブレない心
吹田市 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 ゼロに立つ
茨木市 大阪府倫理法人会 大阪東部地区 副地区長 岩崎　文江 氏 自分が変われば相手が変わる

15 金

高槻市 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 人生が輝く朝起き 会場変更注意

東大阪市 東大阪市倫理法人会 幹事 槙　　崇宏 氏 これで良し！
大阪中央区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 山本　　一 氏 本を忘れず ～両親からのメッセージ～

堺　市
（一社）倫理研究所 法人局顧問 東納　英一 氏 おかげ意識が人生を変える
沖縄県倫理法人会 那覇・浦添地区地区長 城間　栄市 氏 父からのお守り

大阪都島区
大阪都島区倫理法人会 幹事 植田　勝也 氏 私の使命
大阪都島区倫理法人会 幹事 出口　豊子 氏 継続は力なり
大阪都島区倫理法人会 幹事 吉川　正泰 氏 第78の男

豊中市
豊中市倫理法人会 幹事 馬木あづさ 氏 倫理実践で育ちなおし
豊中市倫理法人会 実行委員 假屋　真吾 氏 倫理を学んでからの変化

16 土

大阪西区 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 家庭に愛を
松原市 松原市倫理法人会 幹事 村尾　泰史 氏 宇宙は大和の相（すがた）
大阪北区 大阪北区倫理法人会 幹事 川石　大遥 氏 改めて気づいた実行と実践 
堺市御陵 堺市御陵倫理法人会 幹事 西山　　毅 氏 喜んで全力をつくす
守口・門真 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 山路　卓司 氏 『縁に生かされる』

17 日 大阪梅田 大阪府倫理法人会 副幹事長 豊田　弘政 氏 信成万事願えば必ず叶う ʼʼ大阪梅田誕生への思いʼʼ

19 火

大阪市 寝屋川市倫理法人会 専任幹事 村上　智康 氏 倫理の中でも朝礼を取り入れるのに迷っている方へ
八尾市 八尾市倫理法人会 実行委員 中谷　　剛 氏 運命を切り開く
枚方・交野 大阪府倫理法人会 キャリア副委員長 松尾久美子 氏 人生の転機は疾病信号
新大阪 泉州倫理法人会 幹事 岡本　笑明 氏 起こることは全て未来からのギフト ～人生を変えてくれた倫理法人会～
堺市北区 大阪府倫理法人会 副幹事長 熊代　　琢 氏 苦難は悪魔の顔をした応援団 ～苦難福門～

大阪みなと
大阪みなと倫理法人会 幹事 神山　祥美 氏 富士研での体験
大阪みなと倫理法人会 実行委員 田伏　彩乃 氏 人生の主役は 自分 だ

20 水
寝屋川市 大阪鴻池倫理法人会 会長 吉岡　　篤 氏 人生の答え合わせ。
千里中央 千里中央倫理法人会 実行委員 望月　未来 氏 苦難福門～これまでを振り返って～

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

20 水
道頓堀

（一社）倫理研究所 法人アドバイザー 小山　秀一 氏 妻の病気と純粋倫理の学び
博多倫理法人会 相談役 森井　満昌 氏 病気になっておめでとう

堺市中区 堺市中区倫理法人会 幹事 押村　直志 氏 わざわざ遠路はるばる来る堺市中区 P.11参照

大東市 大阪府倫理法人会 朝礼副委員長 秋野　晃一 氏 全力朝礼で最高のスタートを切る！

21 木

大阪天王寺区 大阪中央区倫理法人会 副会長 吉田　弘人 氏 「天命」
泉　州 泉州倫理法人会 幹事 前田　将臣 氏 全ての人に未来を変える力がある ～未来から自分の在り方を決めて生きる～
大阪鴻池 大阪府倫理法人会 副幹事長 熊代　　琢 氏 苦難は悪魔の顔をした応援団 ～苦難福門～
大阪尼崎 大阪府倫理法人会 キャリア委員長 松藤　隆則 氏 明朗愛和で目標達成する組織が成長する
吹田市 堺市倫理法人会 監査 辻本　加平 氏 志在千里　　Giverになろう！ P.11参照

茨木市 愛知県倫理法人会 西三河地区 地区長 中嶋美緯子 氏 「万象我師」～自分が変ればよい～

22 金

高槻市 寝屋川市倫理法人会 実行委員 根津　智全 氏 運よく生きる！倫理法人会は生活習慣を整える場所 会場変更注意

東大阪市 大阪府倫理法人会 大阪東部地区 副地区長 永井　雅則 氏 喜働
大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 副会長 窪田　成功 氏 倫理を学んでV字回復！！
堺　市 堺市倫理法人会 幹事 瀬野竜之介 氏 挫折からの気づき
大阪都島区 大阪府倫理法人会 経営者委員会委員長 永野　祥司 氏 明朗愛和喜働の実践で日本一幸せなチームをつくる

豊中市
（一社）倫理研究所 法人アドバイザー 山﨑　貞雄 氏 ご縁に学ぶ
熊本県倫理法人会 会長 藤永　和広 氏 家族への感謝 ～倫理指導が教えてくれたこと～

23 土

大阪西区 守口・門真倫理法人会 幹事 日野　倫子 氏 倫理に出遇い成長する
松原市 （一社）倫理研究所 研究員 高橋　哲也 氏 地球倫理の推進
大阪北区 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 運命は変えられる

堺市御陵
堺市御陵倫理法人会 実行委員 きしもとゆきえ 氏（ゆっきー） 人生劇場の主役として生きていますか？
堺市御陵倫理法人会 実行委員 濱田　育子 氏 未来のために今を生きる

守口・門真 八尾市倫理法人会 会長 橋口　　大 氏 すべては自分次第

24 日 大阪梅田
大阪梅田倫理法人会 幹事 山口　陽亮 氏 倫理での学びと変化
大阪梅田倫理法人会 幹事 乙井いづみ 氏 お役での気づき
大阪梅田倫理法人会 幹事 林　久仁彦 氏 倫理の学びを通じて

26 火

大阪市
大阪市倫理法人会 事務長 高橋　英伸 氏 何のために経営していますか ～市井の弁護士から見た経営者達の姿～
大阪市倫理法人会 実行委員 東　知彦 氏 負の感情から倫理との出会い、現在

八尾市 泉州倫理法人会 幹事 岡本　笑明 氏 起こることは全て未来からのギフト ～人生を変えてくれた倫理法人会～
枚方・交野 泉州倫理法人会 会長 間﨑　泰光 氏 感謝を言葉と行動に
新大阪 新大阪倫理法人会 幹事 野村　康子 氏 暗闇から感謝の心を
堺市北区 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 佐原　総将 氏 不倫理会員の私が靴磨き日本一周で磨かれた話
大阪みなと 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会専任講師 森　　　勲 氏 良い経営をするための３要素

27 水

寝屋川市 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会専任講師 森　　　勲 氏 良い経営をするための３要素
千里中央 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会委員長 永野　祥司 氏 明朗愛和喜働の実戦で日本一幸せなチームをつくる
道頓堀 大阪天王寺区倫理法人会 相談役 古芝　保治 氏 人とチームを育む「倫理と３S」
堺市中区 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 佐原　総将 氏 地球に何しにきたん？
大東市 埼玉県倫理法人会 相談役 小滝　敏郎 氏 日本男子の成功は女性と共に！

28 木

大阪天王寺区 大阪梅田倫理法人会 副会長 熊野安芸子 氏 「心即太陽」希望をもって日々実践
泉　州 和泉市 市長 辻　　宏康 氏 和泉市のまちづくり
大阪鴻池 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 佐藤　福男 氏 最初の第一歩 ～足下の実践～ P.11参照

大阪尼崎 大東市倫理法人会 会長 吉田恵美子 氏 2つの「まさか」を受け入れた先には・・・・・・。
吹田市 大阪府倫理法人会 南部地区 地区長 藤原　優里 氏 ドライフラワー
茨木市 奈良県倫理法人会 会長 寺尾　俊一 氏 心が先でかわっていく

29 金

高槻市 休会
東大阪市 東大阪市倫理法人会 幹事 吉久　喬朗 氏 感謝すること、悔い改めることの大事さ
大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 会員 金井　　仁 氏 万人幸福の栞１７条と私の海外勤務経験
堺　市 休会
大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 幹事 二村　修一 氏 代表取締役をクビになった男の講話
豊中市 大阪天王寺区倫理法人会 相談役 古芝　保治 氏 人と会社を変革させた「倫理と３S」の奇跡

30 土

大阪西区 休会
松原市 松原市倫理法人会 幹事 片岡　一樹 氏 「人は鏡」～人材育成は自分育成～
大阪北区 （一社）倫理研究所 名誉研究員 内田　文朗 氏 「成功への道しるべ ー倫理の学び40年を振り返ってー」 会場変更注意

堺市御陵 休会
守口・門真 大阪府倫理法人会 大阪東部地区 地区長 有田三千子 氏 変わっていく自分がおもしろい！

31 日 大阪梅田 休会
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大阪府倫理法人会
経営者モーニングセミナー

〈予 定 表〉

モーニングセミナー開催時間
6：30ＡＭ〜7：30ＡＭ

詳しくは大阪府倫理法人会事務局、
大阪府倫理法人会HPまでどうぞ
TEL 06-6125-5101
https://osaka-rinri.net/schedules/

モーニングセミナー・経営者の集い・ ナイトセミナーなど予定通り開催できない場合もございますので
参加ご希望時は あらかじめ単会へ開催の有無についてご確認をお願いいたします。なお、役職名に
つきましては、研究所辞令もしくは大阪府辞令で掲載しています。

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

1 金

高槻市 道頓堀倫理法人会 会長 森田　和枝 氏 希望は心の太陽 会場変更注意

東大阪市
東大阪市倫理法人会 会員 楠本　剛久 氏 近年の出会い方
東大阪市倫理法人会 実行委員 樋口　浩一 氏 人との出会いに感謝

大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 幹事 宮路　曜名 氏 今でしょ！
堺　市 堺市倫理法人会 幹事 磯部　晋吾 氏 視点を変える
大阪都島区 大阪府倫理法人会 監査 丸山　千寿 氏 気づきと成長
豊中市 大阪府倫理法人会 女性委員長 塩井真弓美 氏 実践と感謝はいつも隣り合わせ

2 土

大阪西区 東大阪市倫理法人会 顧問 野田しょう子 氏 愛あればこそ
松原市 松原市倫理法人会 会員 箱田　成司 氏 当たり前の幸せ
大阪北区 大阪北区倫理法人会 会員 林　　廣大 氏 是非に及ばず、やり抜く力！
堺市御陵 赤坂倫理法人会 幹事 若山陽一郎 氏 一杯のカレーライス
守口・門真 守口・門真倫理法人会 会長 中川　秀臣 氏 倫友（倫理法人会の仲間）に支えられて

3 日 大阪梅田 泉州倫理法人会 幹事 岡本　笑明 氏 目の前に起こることは全て未来からのギフト ～人生を変えてくれた倫理法人会～

5 火

大阪市 千里中央倫理法人会 幹事 江川　晴喜 氏 不幸な人の家から見える倫理の学びの大切さ
八尾市 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 柴崎　　猛 氏 死生観と事業継承
枚方・交野 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 福井　龍介 氏 やるときは、ひとつずつ
新大阪 新大阪倫理法人会 幹事 井阪圭太郎 氏 一体、なんの為に倫理を学ぶのか！？～無敵の存在へ～
堺市北区 堺市北区倫理法人会 事務長 今村　秀生 氏 アゴ－ラ通い二年間の振り返り
大阪みなと 大阪みなと倫理法人会 事務長 末藤　智也 氏 ～ 運命自招～

6 水

寝屋川市 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会委員長 永野　祥司 氏 明朗愛和軌道の実戦で日本一幸せなチームをつくる
千里中央 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 愛和の傾聴
道頓堀 大阪府倫理法人会 キャリア委員長 松藤　隆則 氏 明朗愛和で目標達成する組織が成功する
堺市中区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 福井　龍介 氏 家を継ぐ ～たゆたえども沈まず～
大東市 茨木市倫理法人会 会長 橘　　信吉 氏 自分が変われば、世界が変わる！

7 木

大阪天王寺区 大阪府倫理法人会 副事務長 則本　温史 氏 倫理とIT
泉　州 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 栗山　　章 氏 逆境をひらく
大阪鴻池 八尾市倫理法人会 会長 橋口　　大 氏 すべては自分次第
大阪尼崎 大阪尼崎倫理法人会 幹事 北野　美弥 氏 実践力で叶える自分未来像 P.11参照

吹田市 大阪府倫理法人会 幹事長 米澤　　忍 氏 倫理実践で未来の扉を開く
茨木市 茨木市倫理法人会 会員 土居　浩之 氏 活力朝礼の効果

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

8 金

高槻市 高槻市倫理法人会 会員 浦田　真一 氏 セカンドライフ『夫婦対鏡』『明朗愛和』の心で頑張ります?? 会場変更注意

東大阪市 鳥取県倫理法人会 相談役 長棟　信泰 氏 可能性を求めて
大阪中央区 吹田市倫理法人会 会長 宮田　博文 氏 やさしい気持ちがみらいをつくる（心即太陽）
堺　市 堺市倫理法人会 幹事 北原　雅美 氏 単会運営に係わりリーダーシップを学ぶ
大阪都島区 豊中市倫理法人会 幹事 石山　空来 氏 いのちの輝き
豊中市 千葉県 船橋市倫理法人会 幹事 白沼　　崇 氏 徳福一致の経営

9 土

大阪西区 大阪北区倫理法人会 相談役 田中　幹憲 氏 発見！　大切なもの！
松原市 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 運命は変えられる
大阪北区 大阪府倫理法人会 副事務長 加藤　　仁 氏 倫理との出会い『運命自招』
堺市御陵 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 ウェルビーイング実現のカギは“朝”にある
守口・門真 守口・門真倫理法人会 幹事 髙藤　俊行 氏 本を忘れず自坊改革 ～今必要としている人の一助となれ！～

10 日 大阪梅田 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 花野井勝浩 氏 成功の法則

12 火

大阪市 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 家庭に愛を
八尾市 八尾市倫理法人会 幹事 美馬功之介 氏 心即太陽　～自ら燃焼し、他を灯す～

枚方・交野
枚方・交野倫理法人会 会員 村瀬由美子 氏 心の宝 

P.11参照
枚方・交野倫理法人会 会員 村田　熙理 氏 捉え方

新大阪 吹田市倫理法人会 相談役 山元　久良 氏 脳出血して片麻痺障害者になって良かったーーー！
堺市北区 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 佐藤　福男 氏 最初の第一歩
大阪みなと 大阪府倫理法人会 副会長 浜野　太郎 氏 コロナ禍での心即太陽

13 水

寝屋川市 寝屋川市倫理法人会 幹事 米倉実佳子 氏 感謝は最強の気力
千里中央 京都府倫理法人会 会長 安澤　輝香 氏 幸せに生きる力
道頓堀 道頓堀倫理法人会 幹事 堀　　隆浩 氏 人生は神の演劇
堺市中区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 吉瀬　　融 氏 事業承継
大東市 大阪鴻池倫理法人会 専任幹事 豊山　晶子 氏 まずは思うこと

14 木

大阪天王寺区 大阪府倫理法人会 キャリア副委員長 西　　政彦 氏 幸福は技術 P.11参照

泉　州
泉州倫理法人会 幹事 上総　勝利 氏 私の倫理活用法
泉州倫理法人会 副専任幹事 齊喜　未来 氏 役に徹して役を越えない実践中

大阪鴻池 （一社）倫理研究所 研究室研究員 中西　康成 氏 最高の人生を送る三つの力
大阪尼崎 大阪都島区倫理法人会 副会長 本石　昌也 氏 ブレない心
吹田市 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 ゼロに立つ
茨木市 大阪府倫理法人会 大阪東部地区 副地区長 岩崎　文江 氏 自分が変われば相手が変わる

15 金

高槻市 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 人生が輝く朝起き 会場変更注意

東大阪市 東大阪市倫理法人会 幹事 槙　　崇宏 氏 これで良し！
大阪中央区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 山本　　一 氏 本を忘れず ～両親からのメッセージ～

堺　市
（一社）倫理研究所 法人局顧問 東納　英一 氏 おかげ意識が人生を変える
沖縄県倫理法人会 那覇・浦添地区地区長 城間　栄市 氏 父からのお守り

大阪都島区
大阪都島区倫理法人会 幹事 植田　勝也 氏 私の使命
大阪都島区倫理法人会 幹事 出口　豊子 氏 継続は力なり
大阪都島区倫理法人会 幹事 吉川　正泰 氏 第78の男

豊中市
豊中市倫理法人会 幹事 馬木あづさ 氏 倫理実践で育ちなおし
豊中市倫理法人会 実行委員 假屋　真吾 氏 倫理を学んでからの変化

16 土

大阪西区 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 家庭に愛を
松原市 松原市倫理法人会 幹事 村尾　泰史 氏 宇宙は大和の相（すがた）
大阪北区 大阪北区倫理法人会 幹事 川石　大遥 氏 改めて気づいた実行と実践 
堺市御陵 堺市御陵倫理法人会 幹事 西山　　毅 氏 喜んで全力をつくす
守口・門真 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 山路　卓司 氏 『縁に生かされる』

17 日 大阪梅田 大阪府倫理法人会 副幹事長 豊田　弘政 氏 信成万事願えば必ず叶う ʼʼ大阪梅田誕生への思いʼʼ

19 火

大阪市 寝屋川市倫理法人会 専任幹事 村上　智康 氏 倫理の中でも朝礼を取り入れるのに迷っている方へ
八尾市 八尾市倫理法人会 実行委員 中谷　　剛 氏 運命を切り開く
枚方・交野 大阪府倫理法人会 キャリア副委員長 松尾久美子 氏 人生の転機は疾病信号
新大阪 泉州倫理法人会 幹事 岡本　笑明 氏 起こることは全て未来からのギフト ～人生を変えてくれた倫理法人会～
堺市北区 大阪府倫理法人会 副幹事長 熊代　　琢 氏 苦難は悪魔の顔をした応援団 ～苦難福門～

大阪みなと
大阪みなと倫理法人会 幹事 神山　祥美 氏 富士研での体験
大阪みなと倫理法人会 実行委員 田伏　彩乃 氏 人生の主役は 自分 だ

20 水
寝屋川市 大阪鴻池倫理法人会 会長 吉岡　　篤 氏 人生の答え合わせ。
千里中央 千里中央倫理法人会 実行委員 望月　未来 氏 苦難福門～これまでを振り返って～

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

20 水
道頓堀

（一社）倫理研究所 法人アドバイザー 小山　秀一 氏 妻の病気と純粋倫理の学び
博多倫理法人会 相談役 森井　満昌 氏 病気になっておめでとう

堺市中区 堺市中区倫理法人会 幹事 押村　直志 氏 わざわざ遠路はるばる来る堺市中区 P.11参照

大東市 大阪府倫理法人会 朝礼副委員長 秋野　晃一 氏 全力朝礼で最高のスタートを切る！

21 木

大阪天王寺区 大阪中央区倫理法人会 副会長 吉田　弘人 氏 「天命」
泉　州 泉州倫理法人会 幹事 前田　将臣 氏 全ての人に未来を変える力がある ～未来から自分の在り方を決めて生きる～
大阪鴻池 大阪府倫理法人会 副幹事長 熊代　　琢 氏 苦難は悪魔の顔をした応援団 ～苦難福門～
大阪尼崎 大阪府倫理法人会 キャリア委員長 松藤　隆則 氏 明朗愛和で目標達成する組織が成長する
吹田市 堺市倫理法人会 監査 辻本　加平 氏 志在千里　　Giverになろう！ P.11参照

茨木市 愛知県倫理法人会 西三河地区 地区長 中嶋美緯子 氏 「万象我師」～自分が変ればよい～

22 金

高槻市 寝屋川市倫理法人会 実行委員 根津　智全 氏 運よく生きる！倫理法人会は生活習慣を整える場所 会場変更注意

東大阪市 大阪府倫理法人会 大阪東部地区 副地区長 永井　雅則 氏 喜働
大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 副会長 窪田　成功 氏 倫理を学んでV字回復！！
堺　市 堺市倫理法人会 幹事 瀬野竜之介 氏 挫折からの気づき
大阪都島区 大阪府倫理法人会 経営者委員会委員長 永野　祥司 氏 明朗愛和喜働の実践で日本一幸せなチームをつくる

豊中市
（一社）倫理研究所 法人アドバイザー 山﨑　貞雄 氏 ご縁に学ぶ
熊本県倫理法人会 会長 藤永　和広 氏 家族への感謝 ～倫理指導が教えてくれたこと～

23 土

大阪西区 守口・門真倫理法人会 幹事 日野　倫子 氏 倫理に出遇い成長する
松原市 （一社）倫理研究所 研究員 高橋　哲也 氏 地球倫理の推進
大阪北区 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 運命は変えられる

堺市御陵
堺市御陵倫理法人会 実行委員 きしもとゆきえ 氏（ゆっきー） 人生劇場の主役として生きていますか？
堺市御陵倫理法人会 実行委員 濱田　育子 氏 未来のために今を生きる

守口・門真 八尾市倫理法人会 会長 橋口　　大 氏 すべては自分次第

24 日 大阪梅田
大阪梅田倫理法人会 幹事 山口　陽亮 氏 倫理での学びと変化
大阪梅田倫理法人会 幹事 乙井いづみ 氏 お役での気づき
大阪梅田倫理法人会 幹事 林　久仁彦 氏 倫理の学びを通じて

26 火

大阪市
大阪市倫理法人会 事務長 高橋　英伸 氏 何のために経営していますか ～市井の弁護士から見た経営者達の姿～
大阪市倫理法人会 実行委員 東　知彦 氏 負の感情から倫理との出会い、現在

八尾市 泉州倫理法人会 幹事 岡本　笑明 氏 起こることは全て未来からのギフト ～人生を変えてくれた倫理法人会～
枚方・交野 泉州倫理法人会 会長 間﨑　泰光 氏 感謝を言葉と行動に
新大阪 新大阪倫理法人会 幹事 野村　康子 氏 暗闇から感謝の心を
堺市北区 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 佐原　総将 氏 不倫理会員の私が靴磨き日本一周で磨かれた話
大阪みなと 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会専任講師 森　　　勲 氏 良い経営をするための３要素

27 水

寝屋川市 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会専任講師 森　　　勲 氏 良い経営をするための３要素
千里中央 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会委員長 永野　祥司 氏 明朗愛和喜働の実戦で日本一幸せなチームをつくる
道頓堀 大阪天王寺区倫理法人会 相談役 古芝　保治 氏 人とチームを育む「倫理と３S」
堺市中区 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 佐原　総将 氏 地球に何しにきたん？
大東市 埼玉県倫理法人会 相談役 小滝　敏郎 氏 日本男子の成功は女性と共に！

28 木

大阪天王寺区 大阪梅田倫理法人会 副会長 熊野安芸子 氏 「心即太陽」希望をもって日々実践
泉　州 和泉市 市長 辻　　宏康 氏 和泉市のまちづくり
大阪鴻池 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 佐藤　福男 氏 最初の第一歩 ～足下の実践～ P.11参照

大阪尼崎 大東市倫理法人会 会長 吉田恵美子 氏 2つの「まさか」を受け入れた先には・・・・・・。
吹田市 大阪府倫理法人会 南部地区 地区長 藤原　優里 氏 ドライフラワー
茨木市 奈良県倫理法人会 会長 寺尾　俊一 氏 心が先でかわっていく

29 金

高槻市 休会
東大阪市 東大阪市倫理法人会 幹事 吉久　喬朗 氏 感謝すること、悔い改めることの大事さ
大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 会員 金井　　仁 氏 万人幸福の栞１７条と私の海外勤務経験
堺　市 休会
大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 幹事 二村　修一 氏 代表取締役をクビになった男の講話
豊中市 大阪天王寺区倫理法人会 相談役 古芝　保治 氏 人と会社を変革させた「倫理と３S」の奇跡

30 土

大阪西区 休会
松原市 松原市倫理法人会 幹事 片岡　一樹 氏 「人は鏡」～人材育成は自分育成～
大阪北区 （一社）倫理研究所 名誉研究員 内田　文朗 氏 「成功への道しるべ ー倫理の学び40年を振り返ってー」 会場変更注意

堺市御陵 休会
守口・門真 大阪府倫理法人会 大阪東部地区 地区長 有田三千子 氏 変わっていく自分がおもしろい！

31 日 大阪梅田 休会
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自単会の運営で工夫した点、課題を改善したことなど、
日々の単会運営の中で自慢できるような、他単会にも
活用してもらいたい事例をご紹介します。 うちの単会自慢 自単会の運営で工夫した点、課題を改善したことなど、

日々の単会運営の中で自慢できるような、他単会にも
活用してもらいたい事例をご紹介します。 うちの単会自慢

大阪市倫理法人会………… ☎006-6267-5257
会長：田中 忠和／株式会社エキスパート内 
高槻市倫理法人会………… ☎072-686-0008
会長：森口 倫子／㈱倫内 
東大阪市倫理法人会……… ☎072－948－7555　
会長：髙田 和弘／㈱ティーエルエス内 
大阪天王寺区倫理法人会… ☎090-8757-5118
会長：山口 哲也／GARAKUTA &GRAZZI内 
大阪西区倫理法人会……… ☎06-6911-1191
会長：河原 正和／㈱プレス技術研究所内 
寝屋川市倫理法人会……… ☎072-837-2801
会長：浅野 行平／㈱関西保険センター内 
松原市倫理法人会………… ☎090-7496-0123
会長：橋本 満治／㈲橋本自動車内 
大阪中央区倫理法人会…… ☎080-3898-7240
会長：吉田 祐介／税理士法人りとく内 
千里中央倫理法人会……… ☎072-792-7939
会長：櫻井 章雄／（医・社）さくらい歯科内 
堺市倫理法人会…………… ☎090-3289-5539
会長：西浦 結香／㈱南海グリル内 

会場 1

会場 2

会場 3

会場 4

会場 5

会場 6

会場 7

会場 5

会場 9

会場 10

大阪北区倫理法人会……… ☎090-1026-2518
会長：荒木 洋子／株式会社PurePlanning内 
八尾市倫理法人会………… ☎090-5094-5931
会長：橋口　大／株式会社セフテック内 
大阪都島区倫理法人会…… ☎06-6214-2100
会長：筧　久典／株式会社トップフロンティアP.E..カンパニー内 
泉州倫理法人会…………… ☎072-423-8222
専任幹事：中村 道彦／アサガオ行政書士事務所内 
大阪鴻池倫理法人会……… ☎080-3848-8047
会長：吉岡　篤／創作料理 一喜内 
枚方・交野倫理法人会…… ☎090-1712-1313
会長：大野 翔平／サンタルート株式会社内 
大阪尼崎倫理法人会……… ☎06-6438-1886
会長：浦野 敦正／魚と燻製の店さんばんや内 
新大阪倫理法人会………… ☎06-7502-5926
会長：屋鋪 剛志／株式会社ヤシキ内 
道頓堀倫理法人会………… ☎072-981-9000
会長：森田 和枝／合同会社ハッピースマイル内 
吹田市倫理法人会………… ☎072-677-3949
会長：宮田 博文／株式会社宮田運輸内 

会場 11

会場 12

会場 1

会場 14

会場 15

会場 16

会場 17

会場 18

会場 19

会場 20

堺市中区倫理法人会……… ☎080-1405-4457
会長：児玉 祐毅／むぎたになおみ社労士事務所内 
堺市北区倫理法人会……… ☎072-255-6705
会長：久米 康裕／株式会社日本アトロン内 
大阪みなと倫理法人会…… ☎06-6377-7741
会長：佐治 瑞枝／株式会社アレーズヴェルチュ内 
豊中市倫理法人会………… ☎06-6850-8050
会長：平野 知生／株式会社 ゴルフ総合研究所内 
茨木市倫理法人会………… ☎090-1421ｰ4258
会長：橘　信吉／LPコンサル株式会社内 
大東市倫理法人会………… ☎072-871-8456
会長：吉田 恵美子／小金屋食品株式会社内 
堺市御陵倫理法人会……… ☎090-8793-7827
会長：山村 和也／一般社団法人次世代設計研究所内 
大阪梅田倫理法人会……… ☎090-3032-9314
会長：小川 龍一郎／エイチエーライフジャパン㈱内 
守口・門真倫理法人会…… ☎06-6906-5371
会長：中川 秀臣／株式会社カンボー内 

会場 21

会場 10

会場 5

会場 24

会場 25

会場 26

会場 10

会場 28

会場 29

各単会の問い合わせ先

各単会のモーニングセミナーの会場詳細は
大阪府倫理法人会 HP をご参照ください。

会場詳細はコチラから

 関空泉大津ワシントンホテル 国際障害者交流センター
（ビッグ・アイ）

ホテル・アゴーラリージェンシー堺 池内中公民館

studio GEEX

Ｕコミュニティホール ＴＴＳセンター

ホテル
セイリュウ

アクティブ・スクウェア・大東

シティホテルニューコマンダー

難波御堂筋ホール
大阪キャッスルホテル

プレミアホテル
-CABIN PRESIDENT- 大阪

ホテル
グランヴィア大阪

新大阪ワシントンホテルプラザ

シェラトン都ホテル
 道頓堀ホテル

枚方ビオルネ５Ｆ
ビィーゴ

高槻商工会議所
茨木セントラル
ホテル千里阪急ホテル

ホテルヴィスキオ尼崎 by GRANVIA
新大阪江坂 東急ＲＥＩホテル

大阪府
全　域 大阪市内

9
25

20
レンタルスペース るりホール24
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26
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21

7

12
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16

2

CafeRestaurant Binario（ビナリオ）29

28

19

18

11

1
5
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各単会の所属ブロックとMS開催曜日

MS会場MAP

ブ
ロ
ッ
ク

大
阪
西

市内中地区 市内南地区 水都地区
火：大阪市 1
木：大阪天王寺区 4

土：大阪西区 5
金：大阪中央区 5
水：道頓堀 19

金：大阪都島区 1
木：大阪尼崎 17
火：大阪みなと 5

ブ
ロ
ッ
ク

大
阪
北

うめきた地区 新御堂地区
土：大阪北区 11
火：新大阪 18
日：大阪梅田 28

水：千里中央 9
木：吹田市 20
金：豊中市 24

ブ
ロ
ッ
ク

大
阪
東

大阪東部地区 大阪北部地区 南部地区
金：東大阪市 3
木：大阪鴻池 15
水：大東市 26

金：高槻市 2
火：枚方・交野 16

水：寝屋川市 6
木：茨木市 25
土：守口・門真 29

ブ
ロ
ッ
ク

大
阪
南

南大阪南部地区 南大阪西部地区 南大阪東部地区
木：泉　州 14
水：堺市中区 21

金：堺　市 10
火：堺市北区 10
土：堺市御陵 10

土：松原市 7
火：八尾市 12

▲

※
会
場
変
更
注
意
※

※
会
場
変
更
注
意
※
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自単会の運営で工夫した点、課題を改善したことなど、
日々の単会運営の中で自慢できるような、他単会にも
活用してもらいたい事例をご紹介します。 うちの単会自慢 自単会の運営で工夫した点、課題を改善したことなど、

日々の単会運営の中で自慢できるような、他単会にも
活用してもらいたい事例をご紹介します。 うちの単会自慢

　令和5年12月31日、千里中央倫理法人会は令和6年度の年間目標
の達成が出来ました。前年は達成が叶いませんでしたので、久しぶ
りの喜びとなりました。12月31日午後11時での達成で、元日は午
前7時より感動朝礼を実施、1月3日は新年初の田畑理事による MS
と、達成直後に皆様と共に喜び合えたことがとても感動的でした。
11月26日朝7時より約2時間、およそ30名にお集まりいただき、
会員数目標達成、倫理講演会の成功について様々な意見交換をし、
役員一同が 一体となることが出来ました。その皆様の気持ちの後
押しが原動力となり達成に至りました。また私事ですが、今回の普
及においてどうしても入会して欲しいと自分のわがままでお誘いし

たら断られ、相手の幸せを心から願ってお誘いすると快く入会して頂けた事で「人は鏡」を体験させて頂きました。 
　明るく楽しい仲の良い会員が集う千里中央倫理法人会をよろしくお願いいたします。
 （千里中央倫理法人会 会長　櫻

さくらい

井 章
あ き お

雄）

「念願の達成です！」
千里中央倫理法人会

　大阪中央区倫理法人会では、今期からチーム制
を導入しています。私が勝手に決めたチームと
チームリーダーだったため、当初は戸惑い、不安、
苛立ち！？もありましたが、今ではチームリー
ダーが積極的にチームの会員さんに声掛けをして
くれ、冬になってもモーニングセミナーの出席者
数が減らない運営が出来ています。本当に感謝で
す！！　リーダーの中には、チームを引っ張る
リーダーだけでなく、サブリーダーの力を借りる

のが上手なリーダーもいて、リーダーシップにも色々な形があるのだなぁと勉強になります。またチームで飲み会、お茶会
も催しているようで、私には「会の後半で参加下さい。」とだけ声が掛かります。それってまさかの支払担当！？と思いながら、
めげずに参加します。大阪中央区倫理法人会はチームリーダーが中心となっていますが、リーダーだけでなく、副専任幹事
をはじめリーダーをサポートしてくれている全ての会員さんが自慢です！！ （記：大阪中央区倫理法人会 会長　吉

よ し だ

田 祐
ゆうすけ

介）

「チームリーダー最高！！！」
大阪中央区倫理法人会

　八尾市倫理法人会は、活気あるMSを開催し、全国から八尾市倫
理法人会に訪れる日本一魅力ある団体を目指しています。その為
に４つのプロジェクトチームを立ち上げました。MSの精度を高め、
他単会からも見学に来ていただくようにする中富リーダー率いる
チームCCB（ロマンティックがとまらない）、新入会員と既存会員
の絆を深める中嶋リーダー率いるチームＹＭＯ（八尾のみんなで
おもてなし）、ゲスト様にMSを楽しんで頂き、喜んで入会して頂
く中山リーダー率いるチームPTA（平和に楽しく明るく）、ゲスト
様に各種イベントから、モーニングセミナーに参加して頂く西堂
路リーダー率いるチームEXIT（Here We Go）、この4つのチーム
が連携していくことで、間違いなく全国から注目される単会に向

かっています。みなさん八尾市倫理法人会にぜひお越し下さい。合い言葉は　Yao We Go! 
 （記：八尾市倫理法人会 会長　橋

はしぐち

口　大
だい

）

「やおレンジャー」
八尾市倫理法人会

左から：橋口　大、西堂路 栄治、中富 紀幸、中嶋 さおり、中山 聖士
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倫理実践! 倫理法人会では実践することで自己革新を図ることをすすめています。
当コーナーでは「倫理実践をした本人がどう変わったのか」を社員さんやご家族など
周りの人達からご投稿頂きました。「朝起き」「活力朝礼」「モーニングセミナー（MS）」
などを通じてどんな変化が現れたのでしょうか ?!～実践後、周りの目の変化やいかに!～

大野とは整骨院の共同運営を行い今年で4年になります。
3年半前に2人で入会し、それから毎朝、職場の教養を使用した朝
礼をスタッフ全員で行なっています。
院は先代の院長の他界後に引き継ぎ、守るべきところは守り、変え
るところは変化させながら、仕事に取り組んで参りました。
特に、取引先や外部の方と仕事を行う際には、驚くほどの力を発揮
してくれます。 内部業務においても、日々小さなことをコツコツ
と継続し続ける姿はまさに「運命自招」。
意見の違いによ
りぶつかり合う
こともあります
が、最近は互い
に感謝を伝え合
うことも以前よ
り多くなってき
ました。
倫理での学びを
通して共にもっ
と成長していき
たいと思います。

大
お お の

野 直
な お と

人 会員
（ 大阪都島区倫理法人会／こころ整骨院）

「倫理で学んで共に成長を」
ビジネスパートナー 高野智行さまより寄稿

㊧から２人目：高野さん、３人目：ご本人

母が堺市北区倫理法人会に入会したのは、１年少し前です。その頃
から、母はすごく早起きになりました。朝早くから家事や仕事の準
備をしてすごいなぁと思いました。あと、以前は私の趣味（ゲー
ム、漫画、Youtuberなど）に全く興味がなかったのですが、少し
ずつ関心を持ってくれるようになりました。印象的なのは、私の趣
味に付き合ってくれたことです。 私の好きなYoutuberが東京でイ
ベントをする機会があったのですが、交通費が高くて参加するのが
難しいといった話をしたと
ころ、母が交通費をだして
くれ、私に付き添ってイベ
ントに行かせてくれまし
た。 諦めるしかないと思っ
ていた時だったので、とて
も嬉しかったのを覚えてい
ます。私は母が倫理法人会
に入ってから、家族とのコ
ミュニケーションが増えた
と思います。母のことをこ
れからも、よろしくお願い
します。

浅
あ さ い

井 まゆみ 幹事
（堺市北区倫理法人会／（一社）子育ちサポート協会）

「家族とのコミュニケーションが変わりました」
長女 悠里さまより寄稿

㊥ご本人、㊨悠里さん

主人が倫理法人会に入会して１年半が経過しました。私は数字に弱
く、店の経営は全て主人に任せています。少しだけワンマンな所も
あり、忍耐強い方でないと長く勤めることが出来なかったのですが、
入会後は誰も辞めていく人がいなくなりました。100個のありがと
うを書く実践や講話を聞きに行くことで、働いてくれている方への
感謝の気持ちを強く感じ取れるようになったみたいです。今ではス
タッフルームの壁に“ありがとう”のメッセージカードを貼り、感謝
の想いを目で見て伝えられるよう
にしたり、コミュニケーションタ
イムをとって、会話を楽しむ時間
を作ったりして、気持ち良く働け
る職場作りをしています。また定
期的に活力朝礼をし、職場の教養
で学びを得ることで、お互いが近
況報告して共感し認め合う大切さ
や、働けるありがたさを感じても
らえるようになりました。倫理を
学んで主人が成長する成果を肌で
感じており、とてもありがたいと
思っています。

上
か ず さ

総 勝
か つ と し

利 幹事
（泉州倫理法人会／サロン・ドゥ・アトム）

「倫理を通して成長」
奥様 初美さまより寄稿

㊧ご本人、㊨初美さん

姉は私が会長時代2021年9月に無理やり入会してもらいました！
幽霊会員で朝礼は言うまでもなくもMSもほぼ参加していませんで
した。そして私が会長が終わったので『もう退会するで』と言い出
した時、副専任幹事の大門さんが『退会するならその前に５時の設
営からおいで』と声をかけてくれました。そこからです。姉はみる
みいるうちに変化していきました。破天荒で人と合わせることが苦
手？嫌い？だった姉が朝礼で心一つにお辞儀をしているではありま
せんか！！そして単会のみんなからも『お姉ちゃん』と呼ばれるよ
うになり、今では役員になってMSの運営に積極的に携わってくれ
ています。私が他単会
で講話の時はいつも応
援に来てくれます。と
ても心強いです。（全然
似てないっていつも言
われますが（笑））あり
がとう！姉ちゃん！こ
れからもよろしくね！
しかしあの姉を変化さ
せた倫理は本当にすご
いと思います！！

山
や ま だ

田 美
み ほ こ

保子 幹事
（大東市倫理法人会／アロンジェ・アロマージュ）

「あのお姉ちゃんが! 倫理の学び恐るべし」
妹 有田 三千子さまより寄稿

㊧有田三千子さん、㊨ご本人
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シリーズ 144

シリーズ 143

倫理指導
倫理指導を受けやすくして倫理実践者を増やそう！

体 験 談 会社のことや家庭のことなど、どんなことでも

相談でき、何度でも無料で的確な指導を受ける

ことができる制度です。詳しくは所属単会の会長

にお尋ねください。

倫理法人会に入会して4年になりますが、倫理指導を受
けたことはありませんでした。
倫理指導を受けようと思ったのは、フェミニンケアセ
ラピストとして認定を受け、活動を開始して1年が経ち
ましたが、集客が伸びなくてどうしたらいいのか悩み、
倫理指導受けたら何かヒントが見つかるかもしれない
と思ったからでした。
当日は、初めての倫理指導で、ドキドキワクワクして
いました。
仕事面については、安澤輝子会長から直筆の絵入りの図まで書いていただきました。
また、会長の優しさあふれる笑顔に導かれ、ほんとに聞きたかった父との確執と母に隠し
てることについてもお話しできました。会長から「ちゃんとお父さんと繋がってるよ。」
と言っていただきました。涙が溢れて泣いたらスッキリしました。
倫理指導を受けて母にも話ができ、改めて母の懐の深さや愛に気づくことができました。
父母とのことを乗り越えたことで、自分を認めることができ、回りの方の愛にも気づくこ
とができるようになりました。

子供の事や他の事で、気持ちがしんどくなり昨年の9月に米澤幹事長の倫
理指導を受けました。以前も子供達の生活態度が心配になり倫理指導を受
けました。そして御指導頂いた実践を私が始めると子供達は一変し、とて
も上手くいってたのですがまた生活態度が悪くなってしまい相談させて頂
きました。米澤幹事長に相談させて頂くと、子供の事では無く母について
の倫理指導を受けました。子供の相談をしたけど母の事を御指導頂くのは
私が縦の繋がりが出来ていないからだと思い今まで以上に御先祖様と両親
への感謝。そして「母が喜ぶ事」をしていこうと思いました。すると子供
達も生活態度が落着きました。これからも母が喜ぶ事を意識していきたい
と思います。倫理指導でとても大切な事を教えて頂き本当にありがとうご
ざいました。

茨木市倫理法人会
幹事

吉
よ し だ

田　睦
む つ み

美

守口・門真倫理法人会
副事務長

辻
つじはし

橋 恵
け い こ

子

ワクワクドキドキ
初めての倫理指導

倫理指導で気付きを頂きました！

安澤 輝香 京都府倫理法人会 会長の倫理指導を受けて

米澤　忍 幹事長の倫理指導を受けて

左：米澤　忍 幹事長　右：ご本人
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「西区の聖母、とっても素敵なお母さん」

　最近、女性が増えてきた大阪西区。数年前では考えられないくらい華やかになって中高
年男性はあたふた。その大阪西区女性陣のなか、まさに縁の下で支えてくれているのが高
橋順子さん。西区の聖母、とっても素敵なお母さん。ちょっと不安なことがあったとして
も、高橋順子さんの笑顔で不安はなかったことになります。いつも有難うございます。こ
れからもよろしくお願いいたします。
 （記：大阪西区倫理法人会 会長　河原 正和）

髙
た か は し

橋　順
じ ゅ ん こ

子
幹事

「結婚4周年　西区活性のキーパーソン」

　中原 晋庸 ！アンド中原 亜紀さん
　毎朝毎朝どこかのMSで西区をアピールしてくれている中原家については、わざわざ語
らなくても（笑）　文字数少ないので写真を大でお願いします。
 （記：大阪西区倫理法人会 会長　河原 正和）中

な か は ら け

原家

大 理府 人阪 法倫 会

単会の運営を支える

大阪西区倫理法人会
縁の下の力持ち

あたえる、西区

63

大阪西区倫理法人会 会長

河
か わ は ら

原　正
ま さ か ず

和

「西区を支えてくれるパンおじさん」

　西区の三代目会長にして、前副地区長、現在相談役の藤原秀器さん。そんな藤原さんは
約10年前から、西区の朝食会を支えてくれているパンおじさん。雨の日も風の日も暑い
日も寒い日も、金曜日のナイトは天然酵母のパンをこねて焼いて徹夜で準備してくれてい
ます。そのパンの種類は50種類以上？。この10年でトータル3万個のパンを西区の朝食
会に運んできてくれています。縁の下の力持ちすぎます。
 （記：大阪西区倫理法人会 会長　河原 正和）

藤
ふ じ わ ら

原　秀
ひ で き

器
相談役

左：中原 晋庸 副専任幹事
右：中原 亜紀 幹事
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後継者倫理塾のカリキュラムの一環である富
士高原研修所でのセミナーの報告です。今回
は、愛知県・栃木県・新潟県・大阪府・茨城
県の塾生が参加。互いを磨き合い、自らを深く
振り返る機会となりました。参加前は不安を覗
かせる塾生も見られましたが、帰りのバスでは
約７時間の移動時間を感想シェア会で使い切る
ほどの盛り上がりぶり。ここでは富士研でチー
ムリーダーを務めた3名の感想を紹介します。

後継者倫理塾レポート
＠富士高原研修所
令和5年12月5日～7日

「恩の中で生かされていることを実感」
富士高原研修所での学びを経て、私は、たくさんの恩の中で生かされていることを実感しまし
た。また、一見して難しそうには見えない生活の中の所作ですら、真心を込めて徹底することで、
イヤイヤしていたのでは見えない感動的な景色が見えるようになることも体験しました。「感謝」
や「真心」の奥深さと自分自身の至らなさを痛感したことが励みとなり、今では、より素直に、
また前向きに、様々な実践に取り組めるようになりました。

重
しげまつ

松 崇
たかゆき

之（大阪府後継者倫理塾第７期生・泉州倫理法人会）

「命の元を体感し母方のお墓参りへ」
後継者倫理塾で富士研に参加した気づきは命の元を体感したこと。今の自分は両親やご先祖さん
があって生きている。自分の顔や体つきの外の部分、考え方や心の内の部分も全部命の縦のつな
がりで受け継がれている。これに気づいてすぐに母方の墓参りに行き10個ある墓をひとつずつ
感謝の心で磨き上げた。タオルとブラシで磨いているときにご先祖さんと触れ合うような感覚が
あった。自分は生かされていると改めて自覚し、一回きりの人生、未来の希望へ向けて命を燃や
し尽くそうと心に決めた。

都
つ づ き

築 洋
ひろかず

和（大阪府後継者倫理塾第７期生・大阪尼崎倫理法人会）

「富士研へ行くなら絶対リーダーで！」
富士研と聞くと、仕事の時間が削られる、お金がかかる、行く意味がわからない、といった印象を僕は持っていました。 
僕は言われて参加し、言われてリーダーになりました。でもやるからには絶対無駄にしたくないという気持ちがありま
した。やり抜いた結果、どうだったか。帰りのバスで感想を話し合ったとき、みんな話が長い、長い。それだけ充実し、
得たものが多い研修でした。 自信がつき、感謝も深くなり、他人に関心が湧くようになりました。 きっかけはなんでも
いいと思います。 ただやるからには「何のために来たのか」を忘れず、素直に突き抜けるつもりで取り組むことで、よ
り良い研修ライフが送れます。 行くなら絶対リーダーで！

春
は る た

田 竜
た つ や

哉（大阪府後継者倫理塾第７期生・堺市北区倫理法人会）

後継者倫理塾
特別モーニングセミナー

日時：4月27日㈯ 7：00〜8：00　　会場：大阪倫理会館
日時：5月 9 日㈭ 7：00〜8：00　　会場：プレミアホテル-CABIN 南森町
日時：6月 6 日㈭ 7：00〜8：00　　会場：プレミアホテル-CABIN 南森町

開催決定!
★ 参加費無料　食事代別途 ★

日時：4月19日㈮　18：30〜21：30　　会場：道頓堀ホテル
参加費（食事付き）：￥5000第8期生募集・後継者倫理塾説明会

◆お申込・連絡先　後継者倫理塾委員長 野
の ぐ ち

口政
まさたか

隆　  携帯 080-3844-4928　* noguchi@dman.co.jp
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　今期この朝礼委員会をスタートして約半年。
　ここに来てようやく朝礼委員会の大目的である、「真
の活力朝礼を導入する企業を増やす」ための朝礼指導
社数が飛躍的に増えてきました。これは、各単会での
グッドサイクルが回り始めたのと、活力朝礼の価値を
理解する委員会メンバーが増えてきてくれたから他あ
りません。ここからあと約半年は、しっかりと指導で
きる「朝礼インストラクター」を育成することにも全
力を注いでいきます！ 朝礼委員長　髙

た か た に

谷 和
か ず し

志

　令和6年1月10日道頓堀ホテルにて、第５回朝礼
委員会を開催しました。委員会メンバー50名とオブ
ザーバー6名の計56名の参加となりました。高谷委
員長のお話しに、『活力朝礼導入企業を増大させる為
に各単会1社以上、年間29社での実施をゴールとす
る』、『その為に感動朝礼、活力朝礼の素晴らしさを
知り→それを各単会へ伝える→指導・見学会の実施
→体験し素晴らしさを更に知るというグッドサイク
ルを作る事が大切！会員さんの更に先の社員さん達

を幸せにする』その発言に皆も気合いが入り、活力朝礼指導研修にも熱が入りました。懇親会でも黒川副委員長の身
体を張ったみのもんたのものまね司会で大盛況で最高の新年のスタートとなりました。 朝礼副委員長　佐

さ と う

藤 巌
げ ん た ろ う

大郎

　1月10日㈬13時、トータルボディメンテナンス
KANOA様（大阪天王寺区・岡会員）に朝礼指導に伺
いました。KANOA様は岡朝輝・里紗ご夫婦で経営さ
れており、活力朝礼導入は初めてでした。
　当初奥様は、活力朝礼に前向きではなかったです。
しかし、世間話の中から朝礼の価値をお伝えして話
が盛り上がりました。その後、実習を通じて所作や
動作の意味を、一つ一つ確認すると、出来ていない
事に気づかれ、ご夫婦で良い学びの時間となってい

きました。又ご夫婦の真剣な眼差しと気づきがとても素晴らしかったです。最後には意味を知ることができて良かった、
未来が開けるイメージが出来たという感想を頂きました。 朝礼副委員長　岡

お か だ

田 将
ま さ き

揮

朝礼委員会は、活力朝礼で日本創生！
今期新たに・感動朝礼、活力朝礼のススメに取り組んでいます。

髙谷委員長 黒川副委員長 佐藤副委員長

委員会報告

朝礼指導

熱血！熱血！ 頭脳明晰！頭脳明晰！ 感動朝礼感動朝礼
エバンジェリスト！
エバンジェリスト！
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ブロックリーダー　印象 & 新年の抱負

　1月に東ブロックリーダーに任命し
て頂きました大阪鴻池副事務長の福井
伸と申します。 
　これまで地区サブリーダーという絶
妙なポジションに収まって油断してお
りましたので、今回の急な２階級特進
には戸惑いもありましたが、活力朝礼
ブロック対抗コンテストが開催される
と聞いたからには、もうやるしか無
い！と張り切っております。
　富士研で学んだ一体感を東ブロックメンバーさんと共に実現させたいと思います。

（東ブロックリーダー/大阪鴻池　福井　伸）

東
ブ
ロ
ッ
ク
リ
ー
ダ
ー

大
阪
鴻
池福ふ

く
い井

　
伸の

ぶ

東
ブ
ロ
ッ
ク
担
当

副
委
員
長秋あ

き
の野 

晃こ
う
い
ち一

　今期、南ブロックリーダーをさせて
いただいている今村梢です。仕事は、
天然系100%の商材を扱っておりま
す、個人事業者です。
　朝礼委員は、今年で３年目ですが感
動朝礼や活力朝礼のススメ等これまで
と違う点もありますが、楽しくやらせ
ていただいています。
　今年の抱負は、自単会での活力朝礼、
感動朝礼を広めていきたいです。

（南ブロックリーダー　堺市北区　今村　梢）

南
ブ
ロ
ッ
ク
リ
ー
ダ
ー

堺
市
北
区今い

ま
む
ら村

　
梢

こ
ず
え

南
ブ
ロ
ッ
ク
担
当

副
委
員
長安や

す
か
わ川 

智と
し
ひ
ろ裕

　初めまして、右も左もわからずに西ブ
ロックリーダーになりました西澤です。
　ブロックリーダーの意気込みを寄稿
するよう頼まれましたが意気込みは出
てきません。実践しかないと思います。
委員会で学び、朝礼見学会に参加して、
そして活力朝礼を実践する。まだまだ
未熟ですが、朝礼委員会で学び朝礼イ
ンストラクター資格を取って、単会を
活性化していきます。色々とあります
がこれからも西ブロックをよろしくお願い申し上げます。

（西ブロックリーダー　大阪西区　西澤 宏之）

西
ブ
ロ
ッ
ク
リ
ー
ダ
ー

大
阪
西
区西に

し
ざ
わ澤 

宏ひ
ろ
ゆ
き之

西
ブ
ロ
ッ
ク
担
当

副
委
員
長岡お

か
だ田 

将ま
さ
き揮

　朝礼委員会への参加は、4回目にな
ります。今回の朝礼委員会は、感動朝
礼の運営が加わり、より責任を伴う、
やりがいのある委員会になったような
気がします。感動朝礼を通して、単会
の活性化を行うという目的のもと、私
も昨年より気を引き締めなければなら
ない役職になったと認識しておりま
す。今年の抱負は感動朝礼を通して、
単会の出席率向上を行い、単会を活性
化するための起爆剤になりたいと思っております！

（北ブロックリーダー　千里中央　江川 晴喜）

北
ブ
ロ
ッ
ク
リ
ー
ダ
ー

千
里
中
央江え

が
わ川 

晴は
る
き喜

北
ブ
ロ
ッ
ク
担
当

副
委
員
長乾い

ぬ
い 

千ち

か

こ
嘉
子
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「経営者育成委員会」「経営者育成委員会」で学んだら売上が上がる !
企業訪問企業訪問  ～修了生に聞く、委員会での学び～

「経営計画書」通りに会社経営して売上が1300％アップ

　本年度、経営者育成委員会の委員長を拝命しております永野祥司です。日頃は委員会活動への
ご協力に心より感謝申し上げます。当委員会は、独立創業後間もない経営者を中心に、従業員の
雇用と売上の向上を目指し、倫理経営を基本とした、経営手法について学んでいます。そして、
現在3期目を迎え、多くの卒業生が倫理法人会や地域社会で大きな成果を挙げ、活躍しています。
今回はそんな成果を上げられた方々をご紹介します。　また、今期からは企業訪問を実施し、自
分が目指す経営の方向性や自社の強みなどを探求することで、経営道場で学ぶ、経営計画策定に
大きな成果を上げると確信しております。　これからも経営者としての成長と発展の場を提供し
てまいりますので、引き続きのご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

（記：経営者育成委員長:永野祥司〈所属：泉州倫理法人会〉）

経営者育成委員会2期生スタート時点では、従
業員0名、売上3千万円と今後の会社経営の方
向性を見いだせずにいた。しかし、ご自身の運
と経営者育成道場でのSWOT分析から弱みの
部分を克服する、①人材確保と育成、②顧客満
足度アップ、③施工力アップという3つの経営
戦略を導き出し、常にそれを念頭に置いて行動
した結果、自身も二級建築士の資格を取得、さ
らに保証協会や居酒屋からの出会い等がご縁
で、従業員5名となり、今期の売上も目標設定
どおりの4億円に到達する見込みがあるという。
とにかく、ワクワクする「経営計画書」を作成し、
自分も周りの人も幸せにする経営をしている。

「
経
営
計
画
書
」を
作
成
し
た
ら
、雇
用
も
売
り
上
げ
も
ア
ッ
プ
し
ま
し
た
！

二期生 　新
に っ た

田　昌
ま さ み

三（後列）　堺市北区倫理法人会　幹事

会 社 名：株式会社IDEAh
事業内容：住宅建築・リフォーム、不動産
経営理念： 私たちは暮らしに寄り添う家づくりを通して、豊かさ

かと笑顔を創造します。
理念構築

SWOT
分析

未来設計

※事前申込制です。
　参加ご希望の方は、
　単会会長へお申し出ください。
※大阪倫理会館にて
　17:00～スタート（時間厳守）
※参加される方は、
　懇親会までお残り下さい。

3月7日㈭ 財 務 分 析

4月4日㈭ 目 標 設 定

5月2日㈭ 経営計画書作成

6月6日㈭ 経営計画書作成

オブザーバー参加大歓迎 !
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「経営者育成委員会」「経営者育成委員会」で学んだら売上が上がる !
専業主婦20年以上、不登校の子供にと思って関わっ
たパーソナルトレーナーとの出会いから、食事と運動
の大切さを痛感することに。自分の体を変えることで、
コンテストに数々入賞していった。その後ピラティス
の資格を取得し、地元の方の後押しのお陰でスタジ
オを持てることになった。経営も学ばねばと倫理法人
会に入会し、さらに経営者育成委員会2期生に応募し
た。委員会の最中に1名雇用し、2人で作成したとい
う「経営計画書」にはたくさんの思いが入っている。
トライ＆エラーを繰り返し、従業員を独り立ちさせる
ための人材育成をしながら、1人では頭打ちだった売
り上げを伸ばす事業の柱を確立させることができたと
いう。今後は、地元密着での事業拡大を模索している。

令和６年度 ３期生の皆さん

昨年の経営計画書発表会の様子

専業主婦からの起業　SWOT分析で強みを活かした人材育成でガッツリ！

二期生 　神
か み か ど

門　尚
な お み

美（後列）　大阪市倫理法人会　幹事

会 社 名：Pilates BEBO & bebo relax
事業内容： ピラティス（体幹を強化し、姿勢改善、体全体の

バランスを強化するトレーニング）
経営理念： BEBOは美しいカラダ作りを通してカラダが変

わればココロが変わる健康で豊かな生活が送れる
よう貢献できる地域で1番の会社になります

財務分析

目標設定
経営戦略

作成

【企業訪問をして】　お二人に共通するのは、「笑顔」。経営者育成委員会での1年間の学びが加速装置となり、また二期生の仲
間との出会いが現在の経営の原点となっていると言っても過言ではないくらい、素敵な笑顔でした。また、前向きに話す姿は、
何かを掴んだようにも見えます。自分自身に関わる人すべてが幸せになる、倫理法人会の会員ならではのそんな経営者を目
指して行かれるんだろうと想像でき、私も大変参考になる企業訪問となりました。
 （記：経営者育成副委員長　溝

みぞぐち

口 奈
な ほ

穂〈所属：大阪市倫理法人会〉）

あ がと き

真の経営者になりたい人集まれ！
6月1日から第4期生を募集します
7月4日(木)経営計画書発表会

inロイヤルクラシック
※ 限定150名にて、第3期生が経営計画書の発表を

行います。多くのご参加表明をお待ちしております。

予告 1

予告 2
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令和６年１月度「モーニングセミナー（MS）」平均参加社ランキング

第一位 大 阪 北 区 121.75 社
第二位 大阪都島区 117.00 社
第三位 堺 市 84.00 社
第四位 大 阪 市 64.50 社
第五位 豊 中 市 63.50 社

自単会参加社数
第一位 大 阪 北 区 62.8 %
第二位 大阪都島区 50.9 %
第三位 豊 中 市 46.7 %
第四位 大阪天王寺区 43.8 %
第五位 大 阪 梅 田 41.0 %

自単会参加社出席率
第一位 大 阪 北 区 137.50 社
第二位 大阪都島区 125.50 社
第三位 堺 市 101.00 社
第四位 新 大 阪 81.80 社
第五位 大 阪 梅 田 80.50 社

参 加 社 数

倫理法人会とは？
倫理法人会は、一般社団法人倫理研究所の法人会員によって組織された会です。「企業に倫理を、職場に心を、家庭に愛を」をスローガンに、
まずトップ自らが純粋倫理を学び、変わることによって、社員や社風を変え、健全な繁栄を目指しています。
職場の明朗化と企業の活性化のために「倫理経営講演会」「経営者の集い」等を全国的に開催しています。また、経営者の学習活動として、
毎週１回、朝６時（大阪府倫理法人会は朝６時30分）から全国約720カ所で「経営者モーニングセミナー（MS）」を開いています。各職場では、
毎朝『職場の教養』を活用した朝礼を実施。喜び溢れる働きの輪を広げています。倫理法人会員数は約70,000社（令和６年度）です。

公式ホームページは
こちら

大阪府倫理法人会・広報委員会

　広報誌『ええやんRinri』をご覧いただき、誠にありが
とうございます。
　大阪府倫理法人会・広報委員会では、会員のみなさまが
広報誌に対して、どのような感想やご意見を持っているかを
お伺いするためのアンケートを実施しております。

読者アンケートのお願い

　普段歩く道にも史跡がある。今回はＪＲ福島駅からなに
わ筋西側の歩道を南に歩いてみよう。浄正橋の交差点を渡
って暫く行くと上天神こと福島天満宮がある。次の交差点
を右折し路地を西に入るとマンションの前に「逆

さ か ろ

櫓の松跡」
の石碑があって、隣に松が植わっている。四国屋島に軍船
を集結する平家軍を、源義経がこちらも船で攻めようと陣
を布

し

いた所である。軍監の梶
かじわらかげとき

原景時が「水軍の操縦が得意
な平家を相手にするには、船の前にも櫓

ろ

を付けてはどうか」
と建言するが、「戦をする前から逃げる用意か」と義経が景
時を罵倒したと「平家物語」にある。二人の喧嘩を眺めた
松が長く此処にあったようだが、遂に枯れてしまい、最近
新たに植えられたようである。もう一度、なにわ筋に戻って、

今度は東の歩道を南へ
進み、堂島川の袂を左
折すると「福沢諭吉誕
生地」の石碑が現れる。
　ここは中津藩蔵屋敷
があった場所で、諭吉
は此処で1835 年、中

歴史研究者・作家　霧
きり やま

山文
ぶん ざぶ ろう

三郎
津藩士、福沢百助の次男として誕生した。百助の大坂での勘
定方勤番は十年も続いたが、身分格差の激しい中津藩では名
を成せぬまま亡くなった。諭吉はそれをみて封建制に疑問を
持った、といわれている。父の死後は中津に戻って漢学者に
ついて学んだ。19 歳のとき、長崎に移住し、蘭学を学ぶ。と
きに黒船来航があって西欧の砲術に興味を持つ。1855 年、
大坂に移住。
　緒方洪庵の適塾で学んだ。1858 年、中津藩から江戸出府
が命じられ、江戸築地で蘭学塾「一小家塾」の講師を務め
た。1859 年、幕府の渡米使節団の一員となる。1861 年、
中津藩士の娘と結婚。同年、幕府の遣欧使節団の一員となる。
1867 年、再び遣米使節団に加わる。1868 年、塾を芝に移
して慶応義塾とする。明治以降は官職に就かず、位階勲等を
受けなかった。日本の啓蒙思想家として「学問のすすめ」「文
明論之概略」など多
数の著書を発表。諭
吉の人権思想は「天
は人の上に人をつく
らず、人の下にひと
をつくらずといへり」
によく表れている。

第13回　福島駅からなにわ筋を歩くなにわのなにわの
歴史散歩歴史散歩

　ご回答頂きました内容につきましては、 今後の誌面の品
質向上に役立ててまいりますので、是非ご理解とご協力を
頂きますようお願い申し上げます。
　アンケートは、右記の二次元バーコードから
回答していただけます。

※所要時間は約３分です。

逆艪の松」碑 福澤諭吉誕生地の碑
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